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Si tratta di un accordo di collaborazione tra Comune e Istituto

L’iter vedrà la definitiva approvazione da parte del Consiglio comunale di Casorate Primo
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PIAZZETTA SANT’AMBROGIO, 2 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
TEL. 02 90009092 • FAX 02 90000930 • E-MAIL : saimottavisconti@tiscali.it

ORARI: LUNEDÌ - MERCOLEDÌ - GIOVEDÌ - VENERDÌ:
09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00

MARTEDÌ:  10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00 • SABATO: 09.30 - 11.30

ASSICURAZIONI  GIUSEPPE  E  MARCO  GANDINI  s.n.c.

A G E N Z I A  G E N E R A L E
D I  M O T TA  V I S C O N T I

Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: patatine - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

CASORATE PRIMO  -  Un
importante momento di con-
fronto tra Amministrazione
Comunale, Istituzione Scola-
stica, docenti e genitori sul
Patto per la Scuola: in sala
consiliare martedì 5 giugno
erano presenti il Sindaco
Gianni Rho, l'Assessore
Istruzione e Cultura Giovan-
na Belloni, la Preside Paola
Donatella Penna, Maria Te-
resa Nizzoli, Assessore alla
Formazione del Comune di
Pavia, esperta di scuola e
orientamento, i rappresen-
tanti dei docenti e dei geni-
tori, il Parroco Don Giorgio,
il Prof. Licata e la Prof.ssa
Aureli.                    A pagina 3

MOTTA VISCONTI

Senza Aula Magna che scuola sarebbe?

nanziata, che il Comune di
Motta comincerà a costru-

Ecco la prima immagi-
ne dell’Aula Magna,
già progettata e fi-

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

02.900.97.264

CASORATE P. - Terreno agricolo di 500 mq.    Euro   16.000,00

CALVIGNASCO  - Villetta a schiera centrale di nuova
costruzione: soggiorno con cucina abitabile, 3 came-
re, tripli servizi, , taverna, ampio box e giardino priva-
to. Consegna fine 2007!!!                       Euro 270.000 ,00

MOTTA V. - Soluzione semindipendente su unico livello,
composta da: soggiorno con cucina a vista,  2 camere,
bagno e balcone. No spese condominiali! Libera subito!!!

Euro  120.000,00

CASORATE P. - Appartamento composto da: soggior-
no con cucina a vista, 3 camere, bagno,2 balconi,box
e cantina. Bello!!                                        Euro  165.000,00

BEREGUARDO  - Villetta di nuova costruzione: soggiorno
con cucina a vista, camera matrimoniale, cameretta,
doppi servizi, cantina e box.                         Euro 170.000 ,00

GUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO INTERNET:
www.altercasa.it

AMMINISTRAZIONI CONDOMINI

CONSULENZE IMMOBILIARI

GESTIONE AFFITTI

AMMINISTRAZIONI CONDOMINI

CONSULENZE IMMOBILIARI

GESTIONE AFFITTI

Consiglio comunale straordinario per l’A.C.

Quando la politica celebra
i valori positivi del calcio

STUDIO AMMINISTRA TIV O

L  O  N  G  H  I

SI RICEVE SU APPUNTAMENT O

Via Santagostino, 59 - CASORATE PRIMO (PV)
tel. 02 90059098 - fax 02 90058470 - e-mail: studio_longhi@virgilio.it

lun-mer-ven  10,30-12,30  e  15,00-18,00  mar-gio  15,00-18,00

Alle pagine 19 e 20

Casorate in festa per le 5 squadre vincenti

MOTT A VISCONTI  -
Entrambe le sezioni citta-
dine di Alleanza Naziona-
le e Forza Italia, rispetti-
vamente rappresentate
da Gian Franco Bardella
e Giuseppe Cassani, si
dicono molto soddisfat-
te dei risultati ottenuti
dal centrodestra in occa-
sione delle recenti elezio-
ni amministrative.

Elezioni 2007,
trionfo azzurro
nell’abbiatense

CASORATE PRIMO - La
sera di sabato 26 maggio si è
tenuto un Consiglio comu-
nale straordinario nell'insoli-
ta cornice del giardino anti-
stante Villa Belloni, la resi-
denza recentemente acquisi-
ta dal Comune di Casorate
Primo. La seduta è stata inte-
ramente dedicata al grande
successo riscosso dalle for-
mazioni calcistiche caso-
ratesi (ben 5 su 13 comples-
sive) facenti capo all'A.C.
Casorate, un Consiglio che
si è trasformato in una festa
in onore dei valori positivi
che lo sport può e deve an-
cora rappresentare.

A pagina 5

Siamo lieti di of frirV i
UN SERVIZIO

PERSONALIZZATO
per ogni V ostra

esigenza assicurativa

Professionalità e Cortesia
al Vostro Servizio

PAGAMENTI RATEALI
IN 10 MESI CON

FINITALIA

GRILLOVERDE
• BAR • PANINOTECA • TAVOLA CALDA
• CUCINA CASALINGA   (SU PRENOTAZIONE)

VI ASPETTIAMO PER

UN FRESCO RELAXVI ASPETTIAMO PER

UN FRESCO RELAX

•  LOCALITÀ  •
GUADO DELLA

SIGNORA -
TICINO - 20086

MOTTA VISCONTI
TEL. 02 90001924

ire accanto alle nuove scuo-
le di via Carlo Porta, una ca-
piente struttura con 180 po-
sti a sedere che sarà il fiore
all’occhiello dell’Istituto

“Ada Negri”. Ne abbiamo
parlato col capogruppo di
centrosinistra Carlo Bian-
chi e con l’intera Giunta.

Da pagina 15
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giorni e che di generazione in
generazione è arrivato fino a
noi. Una voce che è stata sem-
pre più interiorizzata fino a di-
ventare una specie di DNA
della civiltà contadina. Per ri-
trovarla ho dovuto scavare…
scavare… nelle persone nate
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PANORAMA

I RICORDI DEL PASSATO scritti in punta di penna da Matilde Butti: quando la saggezza popolare diventava un indirizzo di vita

Piccole e grandi verità della “Vox Populi”
«Un comandamento importante? Non sprecare niente, anche le foglie secche»

Tre nuovi posti di lavoro su quattro sono occupati da donne, ma ci
sono sempre forti disuguaglianze con gli uomini e servizi sociali carenti

2007 ANNO DELLE PARI OPPORTUNITÀ / Un rapporto dell'Unione Europea fotografa il mercato del lavoro

Le donne guidano la crescita europea

“L

nell'800 e attraverso la memo-
ria e il ricordo sono affiorate
realtà di piccole cose che ci
erano sfuggite perché ci era-
no sembrate insignificanti.
Ogni piccola verità era inve-
ce una microstoria racconta-
ta scuotendo il capo e a bas-
sa voce quasi fosse un se-
greto. Forse non volevano
riscoprire la miseria di quei
tempi, quel dolore antico ri-
mastogli dentro per sempre.

Dionigi e Gaspare ci hanno
raccontato i tempi del "sciur
padron" e del "povero
cristo". I fondamenti del loro
vivere si riscoprirono subito
nel lavoro. Ecco: "mangiare e
lavorare", "parlare e lavora-
re", "brontolare e lavorare".
Sempre in movimento come il
treno… come il motore che
tira… Anche all'osteria, men-
tre sorseggiavano il "bicerin"
o il "quartin" giocavano a

Mariana e a briscola. Essi
cantavano così la sacralità del
lavoro. E la corda troppo tesa
non si è rotta perché entram-
bi vissero oltre gli ottant'an-
ni. Si facevano vanto di esse-
re stati fedeli a S. Paganin.
Non conoscevano S. Trutin
idolo di chi menava il can per
l'aia. Erano questi, due santi
apocrifi e inventati di sana
pianta per indicare che il la-
voro doveva essere compa-
gno di vita. Santi e diavoli era-
no sempre fra le loro parole e
per essere stati a Pinerolo a
fare il soldato, cioè lontano…
si esprimevano così: "sono

fiamma del camino. Altro che
"diavolina"! La cenere del noce
e del faggio serviva per il gran-
de bucato a mano. Altro che
"coccolino"! Le erbe dei prati
erano le loro medicine. Le radi-
ci le loro tisane... i fiori gli elisir…
Gli uomini, quelli più anziani e
autorevoli, erano gli scienziati
paesani e conoscevano il ca-
lendario e i segreti per la rac-
colta delle erbe e delle radici.
LA CAMOMILLA doveva es-
sere raccolta con la mano sini-
stra e il fascio raccolto non do-
veva toccare terra durante il tra-
sporto.
LA MENTA si raccoglieva solo
nel mese di agosto e prima del-
lo spuntar del sole.
L'ORTICA teneva lontano le
malattie e i malefici, la si dava
con la farina anche al bestiame
come mangime.
LA  SALVIA piantata nell'orto
teneva lontano la grandine.
L'ALLORO E L'EDERA por-
tavano fortuna.
IL BIANCOSPINO (sacro per
aver nascosto la Sacra Fami-
glia nella fuga in Egitto) tene-
va lontano la saetta.
LA QUERCIA con le sue fo-
glie, ghiande e corteccia, fa-
cendo infusi faceva ricrescere
i capelli.
LA ROSA CANINA curava la
tubercolosi e insieme all'ace-
to le convulsioni.
LA MALVA era il rimedio per
il mal di denti.
C'erano poi le erbe mangerec-
ce: il "luartis"o asparago sel-
vatico per le frittate. La
gallinetta e la cicoria matta per
le insalate. I "landar" lo zen-
zero, le more, le fragole selva-
tiche, i gabaroli, le lumache...
C'era chi usciva di notte col
lanternino per essere all'alba
sul luogo di ricerca. E questo
era il viaggio libertino! E que-
sto vivere si chiamava giovi-
nezza! Eppure, tutto veniva
accettato senza affanni  ed è
l'aspetto più curioso. Forse,
questa nostra Italia di santi e
di poeti… non ha proprio ca-
pito qual è la furia che deva-
sta l'uomo?!
Restano da considerare altre
verità umane, altre pesanti
condizioni di esistenza. Per-
ciò VOX POPULI continua...

“Cara
Matilde”

di Matilde Butti

V oce del popolo è quel
modo di fare e di es-
sere nella vita di tutti i

stato a cà del diavol". Rica-
vando il pane dalla fatica e da
una fatica sproporzionata e mai
finita, un comandamento im-
portante era quello di NON
SPRECARE NIENTE. Si rac-
coglievano anche le foglie sec-
che per le lettiere delle stalle.

Le brattee e i tutuli del
granoturco, i trucioli del
legno alimentavano la

les fa il punto sull'ugua-
glianza tra donne e uomini
nel mercato dell'occupazio-
ne. Tre nuovi posti di lavoro
su quattro nell'Ue sono oc-
cupati da donne: tuttavia,
secondo un nuovo rapporto
della Commissione europea,
rimangono ancora forti
disuguaglianze con gli uo-

N ell’ “Anno europeo
delle pari opportuni-
tà per tutti”, Bruxel-

mini. Nonostante i migliori
risultati dal punto di vista
dell'istruzione, le donne
continuano ad essere meno
richieste dal mondo del la-
voro - e meno remunerate -
rispetto agli uomini.
La relazione annuale 2007
sulla parità tra donne e uo-
mini, è stata presentata ai
leader europei in occasio-
ne del Consiglio europeo di
primavera (8 e 9 marzo).

ropa e ci aiutano a raggiun-
gere gli obiettivi economi-
ci, ma incontrano ancora
troppi ostacoli che impedi-
scono loro di far valere in-
teramente il loro potenzia-
le”, ha detto Vladimìr
Špidla, commissario euro-
peo per l'occupazione, gli
affari sociali e le pari oppor-
tunità.
“Su 8 milioni di posti di la-
voro creati nell'Unione eu-
ropea dal 2000, 6 milioni
sono occupati da donne e at-
tualmente il 59 % dei laure-
ati è di sesso femminile".
"Tuttavia, mentre superano
gli uomini nell'istruzione e
fanno crescere il tasso di oc-
cupazione globale dell'Eu-
ropa - ha proseguito il com-
missario -, le donne conti-
nuano ad essere sotto-paga-
te rispetto agli uomini, gua-
dagnando in media ancora
il 15 per cento in meno per

e donne guidano
la crescita dell'oc-
cupazione in Eu-

percentuali in più rispetto
al 2000, mentre, nello stes-
so periodo, il tasso di occu-
pazione maschile è aumen-
tato soltanto dello 0,1%).

aspetto chiave per favorire
la parità tra donne e uomi-

ni. È sorprendente consta-
tare che il tasso di occupa-
zione femminile dai 20 ai 49
anni diminuisce di 15 punti
percentuali in seguito alla
nascita di un bambino, men-
tre quello degli uomini au-
menta di 6 punti. Le donne
inoltre ricorrono più spes-
so al lavoro part-time
(32,9% contro il 7,7% degli
uomini). I vari ostacoli che
impediscono un maggiore
equilibrio tra vita privata e
vita professionale, sono la
carenza di strutture di cu-
stodia dei bambini, gli
aspetti finanziari, le
penalizzazioni nella carrie-
ra, il rischio di perdita del-
le competenze, la difficoltà
di riprendere il lavoro e la
pressione a conformarsi
agli stereotipi.

in modo decisamente più ra-
pido di quello degli uomini,
raggiungendo il 33%, ossia
quasi 7 punti percentuali in
più rispetto al 2000.
L'occupazione femminile
cresce in particolare nei set-

A nche il tasso di occu-
pazione delle donne
over 55 è aumentato

LUGLIO

“Su 8 milioni di
posti di lavoro creati
nella UE dal 2000,

6 milioni sono
occupati da donne”

ogni ora di
lavoro".
Dal rappor-
to emerge
che il tasso
di occupa-
zione femmi-
nile è oggi
del 56,3%
(2,7 punti

tori e nei po-
sti già gui-
dati da don-
ne, general-
mente meno
remunerati.
Le maggiori
difficoltà si
incontrano
nell'accesso

Le donne
continuano

ad essere
sottopagate
rispetto agli

uomini,
guadagnando

in media
ancora

il 15 per
cento in
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ai ruoli dirigenziali, realtà
che contrasta con i risultati
di una recente indagine di
Eurobarometro, secondo la
quale gran parte degli eu-
ropei ritiene che ci sia biso-
gno di un numero maggiore
di donne nelle carriere
direttive (77 %) e in Parla-
mento (72 %).

L’ equilibrio tra la vita
professionale e la
vita privata è un

librio nella ripartizione
delle responsabilità priva-
te e familiari tra uomini e
donne, è essenziale rivede-
re le disposizioni esistenti
in materia di congedo pa-
rentale. E' necessario che le
politiche per le pari oppor-
tunità siano finanziate at-
tivamente dei fondi struttu-
rali nel periodo 2007-2013
e il nuovo programma
PROGRESS prevede una
sezione specificamente de-
dicata all'uguaglianza tra
i sessi.

Poiché una maggiore
uguaglianza dipende
da un maggiore equi-

ZANZARIERE

Via Don Minzoni, 8 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Tel. 02 90096443 - Fax 02 90047214

E-mail: effebi-srl@fastwebnet.it

Dividi il prezzo per 10
e rimborsa in 11 rate

Prima rata dopo 3 mesi
Salvo approvazione della finanziaria

DA MIMMO 1DA MIMMO 1
Pizzeria d’asporto con forno a legna

Servizio
a domicilio
euro 0,50 in
più a pizza

• SERVIZIO A DOMICILIO
  IN TUTTA LA ZONA
• SABATO E DOMENICA
  PATATINE FRITTE GRATIS
  per ogni consumazione

Orario d’apertura: mattino ore 1 1,00 - 14,00 • pomeriggio ore 17,30 - 23,00

Piazza San Prot aso, 13/15 - CASORA TE PRIMO (PV)

Tel. 02 90097401 • Cell. 339 8734002 - 333 1016444

Chiuso
lunedì mattina

KEBAB
...ed ora

    anche il

in tanti modi diversi

        
  da gustare!
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Patto per la scuola in dirittura d’arrivo

@ Comune di Casorate Primo: Informazioni Generali  info@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Tecnico  tecnico@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Finanziario  ragioneria@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi Demografici
anagrafe@comune.casorateprimo.pv.it - Polizia Locale  polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi alla Persona  serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it - Sportello Unico Imprese sportellounico@comune.casorateprimo.pv.it
- Ufficio Segreteria  segreteria@comune.casorateprimo.pv.it - Direttore Generale  direttoregenerale@comune.casorateprimo.pv.it - Sindaco  sindaco@comune.casorateprimo.pv.it - Assessori  assessori@comune.casorateprimo.pv.it

0290519511
0 2 9 0 5 6 6 0 1
0290516505
0 2 9 0 5 6 8 1 1
0 2 9 0 5 6 6 5 9
0290059020

Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Nuovo Cinema
Croce Rossa Italiana
Polimedica Contardi
Dott. G.Gallotti  (vet.)

0 2 9 0 5 6 6 7 4
0 2 9 0 5 6 7 6 9
0 2 9 0 5 6 7 0 7
0 2 9 0 5 6 0 7 5
0 2 9 0 5 6 6 2 4
0 2 9 0 5 6 6 1 4

0 2 9 0 0 4 0 1
0382434611
0290059020
0 2 9 0 5 6 7 9 5
0290097869
0290097484

CARABINIERI  02 9056607 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - VIGILI DEL  FUOCO 02 9056599
(115)  -  GUARDIA MEDICA 8488 818 18 - POLIZIA LOCALE  02 908 18 18

0382 930524
LE TUE INSERZIONI
A PARTIRE DA 15,00

CASORATE PRIMO

Martedì 5 giugno è stato presentato il dettagliato accordo di collaborazione
tra Comune e Scuola in materia di servizi, formazione ed edilizia scolastica

Penultima tappa dell’iter che vedrà la definitiva approvazione da parte del Consiglio comunale di Casorate e del Consiglio d’Istituto

Sito del Comune di Casorate Primo: www.comune.casorateprimo.pv.it

U n importante momen-
to di confronto tra
Amministrazione Co-

Significa avere cura della
Scuola avendo cura dei bam-
bini, dei docenti, del perso-
nale, delle famiglie, del lavo-
ro, dell'ambiente. E' un con-
cetto di educazione inteso
come coinvolgimento di tut-

munale, Istituzione Scolasti-
ca, docenti e genitori sul Pat-
to per la Scuola: in sala
consiliare erano presenti il
Sindaco Gianni Rho, l'Asses-
sore Istruzione e Cultura Gio-
vanna Belloni, la Preside Pao-
la Donatella Penna, Maria
Teresa Nizzoli, Assessore alla
Formazione del Comune di
Pavia, esperta di scuola e
orientamento, i rappresen-
tanti dei docenti e dei geni-
tori, il Parroco Don Giorgio,
il Prof. Licata e la Prof.ssa
Aureli, da tempo impegnati
con il Comune in ambito
educativo e psicologico.
E' stata la penultima tappa
dell'iter che porterà il Patto
per la Scuola in Consiglio
Comunale e in Consiglio di

«Sentiamo l’esigenza di dare certezza agli
impegni del Comune verso la scuola»

Giovanna Belloni

ta la comunità, una comunità
che si fa educante per il bene
dei ragazzi, dei futuri cittadi-
ni».
Giovanna Belloni ha
ripercorso i passi che hanno
portato alla stesura del Pat-

questo documento che sta
«nell'impegno reciproco as-
sunto dai due contraenti, che
richiede ad entrambi la capa-
cità di sapere ascoltare le ri-
chieste dell'altro e sapervi ri-
spondere adeguatamente.

Istituto, per la definitiva ap-
provazione da parte dei due
organi. Nell'introduzione, il
Sindaco si è soffermato sul
senso dell'iniziativa che vede
l'Amministrazione Comunale
fortemente coinvolta con la
Scuola nel progetto
educativo: «La scuola è un
punto centrale del nostro im-
pegno di amministratori, ad
essa dedichiamo energie e ri-
sorse; e in quest'ottica stia-
mo forzando i tempi per arri-
vare al nuovo polo scolasti-
co».

La Preside Penna ha
centrato il suo inter-
vento sul senso di

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

Consorzio
per il Marchio
di Qualità  tra
gli Artigiani
Autoriparatori

Pavia Via Ponzio 28, tel. 0382 572733
Vigevano  Via Libertà 5, tel. 0381 348270
Garlasco  Via Grassano 4, tel. 0382 820627

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

di Elisabetta Pelucchi

come le risorse e i servizi
(mensa, trasporti ecc.), il rin-
novo e la manutenzione de-
gli edifici, la gestione della si-
curezza nelle scuole, l'inte-
grazione degli alunni disabili
e stranieri, l'aggiornamento
dei docenti e il sostegno al
POF. Sentiamo l'esigenza di
dare stabilità e certezza agli
impegni del Comune verso la
scuola, secondo un program-
ma pluriennale: il Patto avrà
durata triennale».
Un vero e proprio contratto,
con una serie di articoli rela-
tivi ai diversi ambiti di inter-
vento, dai servizi per il dirit-
to allo studio, all'utilizzo de-

to, un documento che inten-
de regolamentare l'accordo
di collaborazione tra Comu-
ne e Scuola.

«È un accordo che
regolamenta nu-
merosi ambiti,

N

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - stazioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digitali terrestri e
satellitari - condizionatori -

ventilatori - lampadari e lampade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vasta gamma di lampadine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111 APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

gli edifici scolastici per atti-
vità extrascolastiche, dall'in-
tegrazione degli alunni diver-
samente abili, alla prevenzio-
ne del disagio, dalla gestio-
ne del trasporto scolastico,
alla fornitura degli arredi, dal-
l'applicazione delle normati-
va sulla sicurezza al soste-
gno dei progetti del POF e
così via.

to come «mai come oggi è
importante valorizzare la
scuola per tenere il passo con
le altre nazioni, per evitare lo
scollamento tra didattica e
società» e in quest'ottica
quindi «la società si fa cari-
co, insieme all'istituzione
scolastica, del bene dei ra-
gazzi; società e scuola lavo-
rano per un obiettivo comu-
ne».

ell'intervento con-
clusivo, l'Assessore
Nizzoli ha sottolinea-

L’Asses-
sore all’I-
struzione
Giovanna
Belloni e
il Sindaco
Gian
Antonio
Rho in una
foto del
recente
concerto
dedicato a
Franco
Rotundo.

• Dall'11 giugno al 20 luglio:
Corsi estivi "E…state dan-
zando" a cura dell'Associa-
zione Danza, rivolti a ragazzi/
e dai 10 anni in su;
• Dal 22 al 23 giugno:
Master "La voce parlata e
cantata" rivolto ai giovani
dai 15 anni di età a cura della
Scuola di Musica Fassina
• Dal 2 al 6 luglio: Progetto
"La musica insieme" a cura
della Scuola di Musica

Fassina: Lezioni di stile e Jam
session tra docenti e allievi;
• Dal 23 al 27 luglio: Stage di
danza a cura dell'Associazio-
ne Danza, con elargizione di
una borsa di studio al miglior
talento.
Numerose manifestazioni
(saggi finali degli allievi, con-
certi e spettacoli) si sono già
svolte nelle scorse settimane:
nelle pagine successive dia-
mo un resoconto di alcune.

nazifascismo ha come unico
scopo la cancellazione della
memoria. Per questo motivo
la sezione A.N.P.I. di Casorate
Primo intende dar vita ad un
progetto di ricerca storico-
scientifica degli episodi di

magini fotografiche o che
possano fornire testimonian-
ze orali documentate, di met-
tersi in contatto con la sezio-
ne A.N.P.I. ai numeri 339
93556470 e 348 7651870,
oppure di rivolgersi al Comu-
ne di Casorate Servizi Socio
Educativi Culturali tel. 02
905195215.

A cura del
Comune e
delle asso-
ciazioni

Il programma delle
manifestazioni estive

Il Comune di Casorate Primo sostiene il progetto storico voluto dall’ANPI, per non dimenticare

Ricerca e memoria della lotta antifascista

lotta antifascista nel nostro
territorio. Una ricerca che ri-
guarda uomini, donne ed av-
venimenti nel periodo della
Resistenza (1943-45). Chie-
diamo quindi ai cittadini del
comune di Casorate Primo e
dei comuni circostanti che
fossero in possesso di do-
cumenti, memorie scritte, im-

Questo è un impegno rivolto
alle nuove generazioni, affin-
ché conoscano i valori di cui è
stata portatrice la lotta partigia-
na, ed il contributo dato dalla
nostra comunità. Valori di pace,
giustizia, libertà e democrazia
sanciti dalla nostra Costituzio-
ne nata dalla Resistenza.

A.N.P.I. Casorate Primo

I  continui attacchi alla ve-
rità storica legata al mo-
vimento di liberazione dal

Ricostruire le vicende del nostro territorio nel periodo della Resistenza
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Il 2 giugno si è tenuta la festa interculturale di chiusura del Corso di Italiano per Stranieri, con consegna dei diplomi e buffet  multietnico

Italiani e stranieri, tutti cittadini del mondo

I

ringraziare tutti coloro che
hanno partecipato al corso
frequentandolo con costan-
za (anche se stanchi per le pe-
santi giornate di lavoro) e per
aver apprezzato il nostro im-
pegno. Ringraziamo l'Asses-
sore Giovanna Belloni, il Sin-
daco e gli impiegati del Co-
mune di Casorate che ci han-
no aiutate durante quest'an-
no scolastico, in particolar
modo: Raffaella Cane, Maria
Grazia Vai e Stefano, che ci
hanno dato l'opportunità di
vivere questa esperienza mol-

con una bellissima festa av-
venuta il 2 giugno nella Sala
Consiliare del Comune di
Casorate, culminata con la
consegna dei diplomi.
Il corso è stato tenuto da quat-
tro insegnanti, ognuna con il
proprio compito: io insegna-
vo nel corso "avanzato", Gio-
vanna ed Elisa nel corso "prin-
cipianti" e Sonia ad un anzia-
no signore di
Casorate che,
per vari moti-
vi, non aveva
potuto impara-
re a leggere e
scrivere cor-
rettamente. Ol-
tre che dalla
voglia di inse-
gnare, erava-
mo tutte e quattro accomuna-
te da un grande entusiasmo e
dalla voglia di  "imparare".
Entusiasmo ad insegnare a
persone che sono molto inte-
ressate e motivate a conosce-
re la nostra lingua, sia per
motivi di lavoro sia per il bi-
sogno di capire e farsi capire
nel nostro paese.
Persone che sono arrivate da
paesi  con culture molto di-
verse dalla nostra come ad
esempio il Marocco, la
Thailandia e il Giappone e al-
tre con culture a noi più vici-

loro modo di vivere, le loro re-
ligioni, gli usi e costumi. Uno
scambio di idee e opinioni che
ci ha arricchite, permettendo-
ci di capire, apprezzare e am-
mirare il loro modo di essere.
Tra di noi è scomparsa la dif-
fidenza (si ha paura del diver-

so finché non
lo si conosce)
e noi tutti pro-
prio grazie alla
scuola ci sia-
mo conosciu-
ti, compresi,
rispettati e di-
ventati "Ami-
ci". Per que-
sto vorremmo

Belloni: “La scelta
del 2 giugno è stata
voluta proprio per

ricollegarsi alla Festa
della Repubblica”

l giorno 29 maggio si è
concluso il secondo cor-
so di italiano per stranieri,

to bella e costruttiva.
La festa è stata arricchita da
un buffet all'italiana offerto
dal Comune e dalle tante spe-
cialità preparate dagli amici
stranieri, che hanno voluto far
conoscere e apprezzare la loro

glianza, dei diritti della perso-
na, del rispetto delle minoran-
ze”, dice Giovanna Belloni;
“un'esperienza positiva che è
stata possibile grazie al lavo-
ro delle insegnanti volonta-
rie, che hanno dedicato al pro-

ne, come i paesi dell'Est Euro-
pa.

I mparare:anche noi, grazie
a loro, abbiamo imparato
tante cose, soprattutto il

getto entusiasmo ed energie.
Un'esperienza che va ad ag-
giungersi alle altre già realiz-
zate dal Comune a favore del-
l'integrazione, come lo Spor-
tello Ascolto e i Mediatori lin-
guistici nelle scuole. Per il fu-
turo ci piacerebbe consolida-
re l'esperienza dei corsi di lin-
gua però ampliandoli con di-
versi momenti di informazio-
ne (su argomenti medici,
infermieristici o dell'assisten-
za sociale, così come ammini-
strativi e burocratici) per faci-
litare l'integrazione degli stra-
nieri nella vita pratica del pa-
ese".             Nadia Ghiglietti

Il Concerto per Franco

VENERDÌ 25 MAGGIO SCORSO

I

A destra, il gruppo
al completo; sotto,

la consegna dei
diplomi e a sini -

stra tre belle
partecipanti nei

loro costumi
tradizionali.

“Grazie alla scuola abbiamo superato le diffidenze
e siamo diventati amici, insegnando e imparando”

cucina.
“La scelta del 2 giu-
gno per la Festa
Interculturale è stata
voluta proprio per
ricollegarsi alla Festa
della Repubblica, e per
ribadire i valori forti
della nostra Costitu-
zione, con il senso di
democrazia, dell'ugua-

za; il "Concerto li-
rico-sinfonico" in
onore di France-
sco Rotundo vener-
dì 25 maggio nella
suggestiva cornice
di Villa Belloni ha
regalato un mo-
mento musicale di
altissimo livello,
con brani famosi
tratti dalle più bel-
le opere liriche ita-
liane. L'evento è
stato organizzato
dall'Amministra-
zione Comunale e
dal l 'Associazione
Amici della Musica
" F r a n c e s c o
Rotundo"; la Banda

Musicale di Ca-
sorate Primo, diret-
ta dal Maestro Lui-
gi Bascapé si è esi-
bita insieme al so-
prano Anna Val-
detarra, al tenore
Myung Honn Ji e al
baritono Kim
Yeomg Kyu, presen-
tandosi per l'occa-
sione con un orga-
nico molto più am-
pio rispetto all'at-
tuale.
Commossi gli inter-
venti del sindaco
Gianni Rho e del-
l'assessore Giovan-
na Belloni, Belloni,

ntensa la com-
mozione ad un
anno di distan-

Da 30 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

AUTORIPARAZIONI

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 90097453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

- Installazione e ricarica climatizzatori
- Controllo emissioni gas di scarico
- Installazione ganci di traino con collaudo
- Gommista
- Elettrauto - Diagnostica
- Sostituzione cristalli
  e riparazione parabrezza

SOCIO “ARCA”
Associazione Commercianti,
Artigiani e Professionisti di

Casorate Primo

che hanno ricordato
Franco Rotundo con
parole di stima e pro-
fonda amicizia.Con la musica per ricordare un amico

Creazione NaturaCreazione Natura
F I O R I  F R E S C H I  E  C O N F E Z I O N I  D ’ A R R E D O

PIANTE DA INTERNO • CREAZIONI FLOREALI
IN FRESCO E NON • BOUQUET • BOMBONIERE

P i a z z a  G a r i b a l d i ,  4
M O T T A  V I S C O N T I  ( M I )
T e l e f o n o  0 2  9 0 0 0 0 0 7 9
C h i u s o  i l  l u n e d ì

PERSONALIZZATE • ALLESTIMENTI PER
OGNI TIPO DI CERIMONIA,
RICORRENZA E LUOGO •
ABBONAMENTO AI SERVIZI
CON I FIORI FRESCHI

ZENOFLOR
PER I TUOI

FIORI

IN ITALIA

E ALL’ESTERO

sionario dell'Associazione Nazionale Cara-
binieri "M.M. Felice Maritano" di Casorate
Primo per la collaborazione prestata sem-
pre in modo esemplare alle varie iniziative
che il Comune ha realizzato in questi anni.

ha dato degli ottimi riscontri, come
testimoniato dai dati statistici for-
niti dall'ufficio competente:
Nel periodo aprile-maggio 2007
hanno usufruito del calcolo gra-
tuito 551 cittadini, con un incre-
mento del 140% rispetto al 2005

Un ringraziamento
all’ANC di Casorate

L’ Amministrazione Comunale di
Casorate Primo desidera ringra-
ziare il Consiglio di Sezione dimis-

Sportello ICI: ottima l’affluenza

L o Sportello ICI del Comune,
aperto al pubblico per il cal-
colo gratuito dell'imposta,

st'anno diventare 1250 alla fine
del periodo previsto per il paga-
mento della prima rata (+25%).

L a media annuale 2005/
2006 e' di circa 1000 ri-
chieste che potrebbero que-

(con 170 persone) e del 98% ri-
spetto al 2006 (con 279 perso-
ne).

IMMAGINE: FOTO E VIDEO MASCI.

AMBULATORIO ODONTOIATRICO
MONOSPECIALISTICO

GABRIELE DOVA
ODONTOIATRA

DOTTOR

CURE ORTODONTICHE
RICEVE SU APPUNTAMENTO

MOTTA VISCONTI - VIA PASTORE, 3
TEL. 02 90001582

Aut. San. N° 5/05 Prot. N° 876-643 del 27/01/05 ASL Provincia Milano n° 1
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“Punto d’arrivo di una passione e di un impegno sportivo che ha radici lontane”

Per festeggiare il trionfo delle cinque squadre dell’A.C. Casorate Primo che hanno vinto i campionati, una serata straordinaria alla Villa Belloni

Un Consiglio comunale da campioni in Villa

L a sera di sabato 26
maggio si è tenuto un
Consiglio comunale

sione sportiva che ha trovato
le varie amministrazioni comu-
nali sensibili, dotando nel cor-
so del tempo il paese di un
Centro Sportivo tra i migliori
esistenti nella provincia di
Pavia. Quando tre anni fa fum-
mo eletti, i primi a chiederci di
prendere a cuore i problemi
del Centro Sportivo furono
Giuseppe Tedesco e Antonio
Longhi, che ci esortarono a
fare presto stanziando risor-
se più adeguate.

Casorate Primo - Trilocale di mq. 70
al primo piano di minipalazzina, compo-
sto da soggiorno, terrazzino, cucina, due
camere da letto, bagno. Box.

Euro 160.000,00
Casorate Primo - Trilocale di mq. 80,
posto al piano rialzato, composto da in-
gresso, soggiorno, cucina, due camere da
letto. Box.              Euro 160.000,00
Casorate Primo - Trilocale di mq.
115, posto al secondo piano, composto da
ingresso, soggiorno, cucina abitabile con
balcone, bagno, due camere da letto con
balcone. Box e cantina.

Euro 195.000,00
Casorate Primo - Trilocale di mq.
105, posto al primo piano, composto da
ingresso, soggiorno con camino e terraz-
zo, cucina abitabile con balcone, doppi ser-
vizi, due camere da letto. Box.

Euro 199.000,00
Casorate Primo - Trilocale in villa,
posto al primo piano, composto da ingres-
so, soggiorno, cucina abitabile, bagno, due
camere da letto, ripostiglio.

Euro 160.000,00
Casorate Primo - Trilocale di mq. 90,
posto al primo piano, composto da ingres-
so, soggiorno, cucina abitabile, due balco-
ni, bagno, due camere da letto. Box e can-
tina. Con piano mansardato abitabile. Mq.
80.                             Euro 210.000,00
Casorate Primo - Trilocale di mq. 98
c.a., al secondo piano di minipalazzina,
composto da ingresso, soggiorno, cucina
abitabile, due camere da letto, bagno, 2 bal-
coni.                          Euro 165.000,00
Casorate Primo - Splendida casa di
corte in centro paese, su due livelli e com-
posta da ampio soggiorno con camino,
cucina abitabile, bagno e ripostiglio; al pri-
mo piano tre camere da letto, bagno, un
balcone; giardino privato mq. 160. Finitu-
re di pregio.              Euro 230.000,00
Casorate Primo - Villetta a schiera mq.
200 c.a. composta da ingresso, soggior-
no, cucina abitabile, tre camere da letto,
due bagni, ripostiglio. Taverna, cantina e
box. Giardino privato mq. 100 c.a.

Euro 300.000,00

Calvignasco - Splendido appartamento
mq. 190, in parte mansardato e composto da
ingresso, ampio soggiorno, cucina abitabile
con camino, ampio ripostiglio, camera matri-
moniale con cabina armadio, ampia cameret-
ta, bagno, due balconi. Box e posto auto.
Finiture di pregio.       Euro 260.000,00
Torradello di Battuda - Trilocale po-
sto al primo piano, composto da soggiorno,
cucina abitabile, due camere, bagno, due bal-
coni, cantina, box e posto auto di proprietà.
Mq. 90 c.a.                    Euro 150.000,00
Motta Visconti  - Bilocale al piano terra
di minipalazzina, composto soggiorno con
cucina a vista, camera da letto, bagno, bal-
cone, terrazzo, cantina, box e giardino pri-
vato. Consegna Maggio 2007.

Euro 138.000,00
Motta Visconti  - Nuovo bilocale di mq.
75, posto al primo piano di minipalazzina,
composto ingresso, soggiorno, cucina
abitabile, camera da letto, bagno, terrazzo,
cantina e box.               Euro 150.000,00
Motta Visconti  - Appartamento di mq.
60, al piano terra, composto da soggiorno,
cucina a vista, bagno, camera, taverna mq.
60. Giardino privato mq. 200.

Euro 155.000,00

Motta Visconti - Appartamento di mq.
80, al piano terra, composto da ampio sog-
giorno, cucina a vista, due bagni, due ca-
mere, taverna mq. 80. Giardino privato mq.
200.                            Euro 189.000,00
Motta Visconti - Appartamento di mq.
110, al primo piano, composto da ingres-
so, soggiorno con camino e ampio balco-
ne, cucina a vista, due camere, doppi servi-
zi. Box doppio e cantina.

Euro 240.000,00
Bubbiano - Appartamento in villa mq.
100 c.a. composto da soggiorno, cucina
abitabile, terrazzo mq. 15, due camere da
letto, doppi servizi. Finiture di pregio. Po-
sto auto.                    Euro 190.000,00
Abbiategrasso - Trilocali più mansar-
da, mq. 145, posto al primo piano, com-
posto da ingresso, soggiorno con balcone,
cucina abitabile con balcone, bagno, due
camere da letto con balcone. Mansarda con
bagno, locale lavanderia, ripostiglio. Box
e posto auto. Giardino di proprietà di mq.
140.                           Euro 298.000,00
Besate - Appartamento al piano terra in
minipalazzina, composto da soggiorno con
angolo cottura, camera matrimoniale, cabi-
na armadio, cameretta, bagno, due riposti-
gli. Possibilità posto auto.

Euro 160.000,00
Besate - Appartamento al piano terra in
minipalazzina, composto da soggiorno con
angolo cottura, camera matrimoniale, came-
retta, bagno, ripostiglio. Possibilità posto
auto.                           Euro 140.000,00
Vernate - Appartamento al primo piano
in minipalazzina, composto da soggiorno
con balcone, cucina abitabile, ripostiglio,
camera da letto e bagno. Box doppio.

Euro 140.000,00

Tel. 02 90059282
Cell. 340 2775468

CASORATE PRIMO (PV)
Via Santagostino, 2

E-mail: mina1965@msn.com

Albo Mediatori CC.IAA. Pavia n. 2140

di Drammis Filomena

Novità: usato garantito
Polizza assicurativa gratuita per 3 anni.

sono qui insieme a noi questa
sera. Dopo la nascita della So-
cietà sportiva, nel 1980 è stata
la volta del Centro Sportivo
"Chiodini", e poi di anno in
anno l'accreditamento dell'A.C.
Casorate in ambiti sempre più
qualificati, fino all'adesione alla
FIGC, all'aumento esponen-
ziale dei tesserati e via dicen-
do. E noi staremo sempre ac-
canto ai nostri campioni, e non
solo al calcio ma a tutte le di-
scipline che impegnano con
profitto i nostri giovani. L'ami-
cizia e i valori sani dello sport
non hanno prezzo”.
Una volta concluso l'interven-
to del Sindaco, la parola è toc-
cata all'Assessore con delega
allo sport Egidio Alongi: “Vo-
glio doverosamente ricordare
che un anno fa come oggi (26
maggio, n.d.r.) se ne andava il
nostro Franco Rotundo, salu-

A
due imprenditori locali che
stimo e apprezzo, e che entra-
rono a far parte della Società
sportiva. E adesso, dopo po-
chi anni, eccoci a festeggiare
questo risultato, che è la vit-
toria dell'aggregazione e del-
l'educazione, con quasi 300
persone che vivono un so-
gno sportivo e ruotano intor-
no a questa Società. Il merito
di tutto questo è anche del
Presidente Luigi D'Ubaldo

 questi si unirono
Claudio Cremaschini
e Massimo Scumaci,

prio percorso nel lontano
1971.

A lcuni soci fondatori ci
hanno lasciato, e ne
siamo commossi; altri

NON CI ACCONTENTIAMO DI UNO QUALUNQUE.
VOGLIAMO TE.

ALLEANZA ASSICURAZIONI  cerca Client Assistant
da inserire nella sua rete di consulenti commerciali.

Una grande Azienda cerca persone motivate per ottenere ottimi risultati,
persone come te.

Per questo Alleanza ti offre l'opportunità di impegnare
anche solo parte del tuo tempo in un lavoro redditizio.

Ti garantiamo un'adeguata formazione e il sostegno dei nostri professionisti
per prenderti cura dei nostri clienti.

Inviare curriculum via fax al n. 0382 302324
o via e-mail a  paviasede.job@alleanza.it

600 società sportive a livello
regionale” , ha detto il Presi-
dente Luigi D'Ubaldo, a dimo-
strazione “del costante impe-
gno profuso da parte di tutti,
chi ha vinto e chi non ha vin-
to” . La Società ha quindi con-
ferito al Comune una coppa
speciale di ringraziamento per
la costante attenzione rivolta
dall'Amministrazione comuna-
le alle problematiche sportive.
Luigi Catenacci, memoria sto-
rica dell'A.C. Calcio, ha con-
cluso ringraziando il Sindaco
Rho e il Comune di Casorate
per l'inedita iniziativa di con-
vocare un apposito Consiglio
comunale per festeggiare le
vittorie calcistiche. “Speriamo
che Casorate abbia sempre più
successo e risonanza a livello
anche regionale, dato che a
settembre si ricomincia dal
campionato di promozione, ed
è fantastico!” . Hanno conclu-
so la serata gli interventi delle
minoranze, da Paolo Fossati a
Francesco De Amici, prima di
concedere spazio al gradito
rinfresco per tutti.

“L’A.C. Casorate
si è piazzata al 18°
posto su oltre 600
società sportive a
livello regionale”

tive casorate-
si, punto d'ar-
rivo che ha ra-
dici lontane,
come la pas-
sione sportiva
dei cittadini di
Casorate”, ha
i n t r o d o t t o
l 'Assessore
Angelo Bosa-
tra, “una pas-

straordinario nell'insolita cor-
nice del giardino antistante
Villa Belloni, la residenza re-
centemente acquisita dal Co-
mune di Casorate Primo. La
seduta è stata interamente de-
dicata al grande successo ri-
scosso dalle formazioni
calcistiche casoratesi facenti
capo all'A.C. Calcio, un Con-
siglio che si è trasformato in
una festa con i più piccoli che
sono stati premiati con una
attestato di partecipazione,
mentre ai giocatori di maggio-
re età è stata conferita una
targa speciale, "Campioni".
Tutti riconoscimenti che han-
no voluto premiare quelli che
hanno dato passione e gam-
be per il calcio. “Questo ap-
puntamento è stato fortemen-
te voluto dalla nostra Ammi-
nistrazione per celebrare la
vittoria delle formazioni spor-

vittoria! Cin-
que squadre
su 13 che
hanno vinto i
loro rispettivi
campionati: è
il momento
culminante
per una So-
cietà sporti-
va che ha ini-
ziato il pro-

che si è speso al pari di tutti,
dai dirigenti ai preparatori at-
letici, ed ovviamente i gioca-
tori. E' stato un lavoro duro
ma i risultati hanno sicura-
mente ripagato tutti, esaltan-
do il senso di appartenenza al
paese. Grazie!”.
All'assessore Bosatra ha fat-
to seguito l'intervento del Sin-
daco Rho: “La vostra vittoria
è anche la nostra perché noi
festeggiamo i campioni di
Casorate! Qui, in questa bella
villa che è diventata del Co-
mune di Casorate, dico: gra-
zie per quello che avete dato
al paese!” . Il primo cittadino
ha proseguito dicendo che
“sicuramente l'importante è
partecipare, nello sport come
in altre attività che richieda-
no impegno e dedizione, ma
vincere è ancora più piacevo-
le se ciò esalta l'importanza
dello stare insieme e della
convivenza civile. La fatica, il
sacrificio, la passione: e che

Parente Giuseppe, Negri dott. Antonio,
Suardi Carlo, Santagostino Barbone
Carlo, Pirovano Mario, Remigi
Alfonso, Scotti Primino, Fattorini
Dario, Catenacci Luigi, Belloni Pie-
ro, Bianchi G.Battista, Franzosi Fran-
cesco, Belloni Antonio, Cairati Gui-
do, Maltagliati Vincenzo.
I ringraziamenti dell'Amministrazione
Comunale ai concittadini che si sono
succeduti negli anni quali presidenti
dell'associazione: Conti Giancarlo, Ca-
tenacci Luigi, Belloni Piero, Invernizzi
Stefano, Mirelli Franco, Tedesco Giu-
seppe. E un grazie speciale all'attuale
staff dirigente: al presidente Luigi
d'Ubaldo, ai vice presidenti Antonio
Longhi e Luigi Landriani, al segreta-
rio Claudio Chiaron e ai consiglieri
Luigi Catenacci, Antonio Conti, Clau-
dio Cremaschini, Franco Girelli, Gior-
gio Landriani, Franco Massaro, Mar-
co Quattro, Massimo Scumaci, Giusep-
pe Tedesco.

mio discorso, non perché non avessi nulla da dire,
ma perché l'ora si stava facendo tarda. Avevo scrit-
to quattro punti molto sintetici.
1) Lo sport di per sé non educa; il calcio non fa
diventare automaticamente uomini: ho davanti
agli occhi troppi campioni che si sono dimostrati
dei falliti nella vita. Solo un uomo può educare un
altro a diventare uomo.
2) D'altra parte i perdenti non sono credibili, solo
i vincenti riescono a entusiasmare i ragazzi. Altri-
menti educheremo solo una massa di sf...ortunati.
3) Ecco perché voi avete un'occasione, un'op-
portunità grandissima: siete vincenti (quindi cre-
dibili per tanti ragazzi)! Siate uomini, sappiate
mettere il calcio al servizio dell'uomo, sfruttate
questo momento importante per poter comunica-

tandoci proprio attraverso il
concerto inaugurale che sta-
va preparando, lui che fu l'ar-
tefice di una nuova filosofia
gestionale dello sport. L'A.C.
Calcio ha raggiunto i propri
obiettivi rispondendo alla
"mission" e vincendo alla
grande. Il valore aggiunto di
questa impresa sta nel fatto
che la Società ha lavorato as-
sumendo un'identità educa-
tiva con i ragazzi, le loro fami-
glie, la scuola, l'oratorio e via
dicendo. L'A.C. Calcio si sta
impegnando per diventare un
punto di riferimento e di equi-
tà, che possa cioè dare a tutti,
anche ai più svantaggiati, le
stesse opportunità”.

A.C. Casorate si
è piazzata al 18°
posto su oltre“L’

L’ A.C Casorate è nata nel lonta-
no 1971 per l'opera dei soci
fondatori: Conti Giancarlo,

LA RIFLESSIONE DI DON GIORGIO

Durante il Consiglio Comunale aperto per i
festeggiamenti delle squadre dell' A. C.
Casorate, ho preferito non pronunciare il

Sotto a destra
l’Assessore Alongi

insieme al Presidente
D’Ubaldo e al Sindaco
Rho. A sinistra, una

foto di gruppo.

Continua a pagina 9

IMMAGINI: FOTO
STUDIO GIANNI.
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IL  COMUNE HA  FINANZIA TO IL  PROGETTO PER GLI ALUNNI DELLE ELEMENT ARI

CASORATE PRIMO  / Primo Piano

“Fare musical, talenti nascosti sul palco”: un bell’esempio di collaborazione tra Scuola Media e Scuola di Musica “A. Fassina”

La fiaba di Aladino diventa musical

C

se uno dei momenti più feli-
ci della mia vita. "Emozio-
ne", ecco cosa provavo du-
rante lo spettacolo, ma an-
che paura di sbagliare! Ma
poi mi sono detto ‘Perché
avere paura?’ , mi ero impe-
gnato molto e conoscevo
bene le battute,ero pronto

laborazione con la scuola di
musica "Fassina" hanno
partecipato al progetto "Fare
Musical, talenti nascosti sul
palco" che si è concluso con
la rappresentazione dello
spettacolo "La lampada ma-
gica" domeni-
ca 20 maggio
2007 presso il
teatro dell'ora-
torio. Il pro-
getto aveva lo
scopo di far
emergere le di-
verse abilità
degli alunni,
nel rispetto delle loro attitu-
dini e individualità, fornire
loro un'occasione di vivere
la scuola come luogo di ag-
gregazione positiva al di fuori
delle ore curriculari.
La preparazione del musical
è iniziata a novembre ed ha
coinvolto diversi "talenti":
aspiranti ballerini, cantanti,
attori e scenografi che sono
stati guidati da esperti ester-
ni alla scuola (Nausicaa
Padovan per la danza e la re-
citazione; Debora Lombardo

settimana per raccontare
come si vive nelle scuole ita-
liane" ed è stato scelto come
migliore progetto tra i 3000
della regione Lombardia. Lo

spettacolo è
stato replica-
to lunedì 4
giugno in
p i a z z a
Contardi. Per
darvi un'idea
della validità
educativa del
progetto ri-

La preparazione
del musical è iniziata

a novembre ed
ha coinvolto

diversi “talenti”

irca sessanta ragazzi
della scuola media di
Casorate Primo in col-

FINARDIFINARDIColorificio

VIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO

PRONTO INTERVENTO
RIPARAZIONE SERRATURE

SERVIZIO A DOMICILIO

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE  •  BASCULANTI
CANCELLI   •  CANCELLA TE  •  INFERRIA TE

PORTE  •  FINESTRE  •  VERANDE  •  ZANZARIERE
AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI

PRONTO INTERVENTO  •  RIPARAZIONI IN GENERE
PREVENTIVI GRATUITI

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIOCARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

per il canto) e da alcuni inse-
gnanti. Il lavoro simultaneo
dei gruppi ha prodotto una
rivisitazione con canzoni mo-
derne della fiaba di Aladino.

I l progetto ha partecipa-
to alla settimana " La
scuola siamo noi, una

ad entrare nel ruolo di
Jafar».  (Michele Moliterni)
«In questa esperienza ho
conosciuto persone meravi-
gliose e mi è piaciuto mol-
tissimo recitare insieme a
loro. La prima volta che
sono entrata in teatro ave-
vo paura di sbagliare ogni
singola battuta  e di bloc-
carmi davanti al pubblico.
Ho pensato più volte di tor-
nare indietro e di mollare,
ho anche pianto, ma alla
fine ce l'ho fatta!». (Chiara
Rotundo)
«Il giorno dello spettacolo

In questa immagine, la replica del 4 giugno
in piazza Contardi; sottol l a Preside Paola

Donatella Penna insieme ai ragazzi sul palco del
Teatro dell'Oratorio per lo spett acolo del 20

maggio  (Immagini: Foto Studio Gianni)

Il progetto è stato scelto come «il migliore
tra i tremila della Regione Lombardia»
A cura della Prof. Luisa
Cima, coordinatrice
del progetto

«È  stata un'espe-
rienza davvero
emozionante, for-

Belloni, per la bella riuscita
dello spettacolo e per la po-
sitiva collaborazione tra
scuola e associazioni: «E' un
lavoro scolastico che non ri-
mane chiuso tra i banchi, ma
si apre ai genitori e alla citta-
dinanza; ciò permette a inse-
gnanti e alunni di entrare in
una dimensione educativa
specifica, al di là dell'appren-
dimento e del voto, che riu-
nisce sapere diversi. La fia-
ba rappresenta cose belle e
brutte della vita di tutti noi
per farle affacciare sui sogni
e le speranze che ognuno ela-
bora per sé e per gli altri».

Esprime la sua soddi-
sfazione anche l'As-
sessore Giovanna

portiamo alcune riflessioni
dei ragazzi.

ero molto emozionata, però
quando sono salita sul pal-
co per il primo balletto mi
sono tranquillizzata e sono
andata avanti senza proble-
mi». (Jessica D'Agrosa)
urante lo spettacolo avevo
sempre paura di sbagliare
di fronte ad un pubblico nu-
meroso. Io ero Aladino e ho
cercato di immedesimarmi in
questo ruolo, cercando di
essere più simile possibile al
protagonista del cartone
animato. Recitare con i miei
compagni è stato divertente
ed emozionante. Alle prove
le cose erano molto diverse,
non avevamo paura di sba-
gliare, c'erano solo due
adulti, Nausicaa e la prof.
Cima.". (Simone Viviani)

«Esempio di positiva collaborazione
tra scuola e associazioni»

Sicurezza stradale:
tutti patentatiA l la guida di

coloratissime mac-
chinine, rispettando

L

Rho: «Crediamo nell’importanza
di educare le giovani generazioni ad un

maggiore rispetto di sé e degli altri»

la segnaletica orizzontale
e verticale, decine di alun-
ni delle scuole casoratesi
hanno messo in pratica su
un vero percorso quanto
appreso durante le lezioni
teoriche: nell'arco di due
giornate, il 5 e il 6 giugno,
hanno tutti affrontato l'esa-
me di guida e ricevuto il
"Patentino di guida sicu-
ra".
Si è così concluso il proget-
to di educazione stradale
"Vita Sicura", inserito nel
POF e finanziato dal Co-
mune con 8.000 euro. Nel
corso delle lezioni curate
dagli esperti dell'associa-
zione "Vita Sicura", gli
alunni hanno appreso le
principali nozioni di edu-
cazione stradale; una psi-
cologa ha spiegato quali

«L’

da Sindaco, che ha conse-
gnato i patentini, dopo ave-
re brevemente ricordato lo
scopo dell'iniziativa.

ELETTROLA VAGGIO  A  SECCO
di Emanuela Baldini

Piazza Marconi, 14
27021 BEREGUARDO ( PV )

Tel  0382-930448

• Servizio di lavaggio igienizzante antibatterico,
asciugatura e stiratura tradizionale molto accurata

• Pulizia dei tuoi capi piu preziosi
nei migliori laboratori artigianali specializzati

nel trattamento della pelle e tappeti

• Si effettuano riparazioni di sartoria

SCOOTER
YAMAHA

VERSITY XC 300
ANNO 2005,
KM. 14.000,

OTTIMO ST ATO,
CON BAULETTO,
PORTAPACCHI
E PARABREZZA

INVERNALE
AGGIUNTIVO,
COPERTINA
INVERNALE,

VENDO A
EURO 2.500EURO 2.500EURO 2.500EURO 2.500EURO 2.500

TRATTABILI.
CELL. 338 6504668

IMMAGINI: FOTO STUDIO GIANNI.

conseguenze provocano sul
conducente l'assunzione di
alcol e droghe; un agente
di Polizia Municipale ha
parlato del Codice della
Strada, di infrazioni e san-
zioni.
Dopo le prove di "guida",
le classi sono state a turno
ricevute in sala consiliare

Ammin is t ra-
zione comuna-
le ha finanzia-

to il progetto del POF per-
ché crede nella grande ri-
sorsa rappresentata dal-
l'informazione, sempre e co-
munque, ma soprattutto
nell'infanzia; educare le
giovani generazioni a un
maggiore rispetto di sé e
degli altri, è il modo miglio-
re per contribuire a ridur-
re il numero degli inciden-
ti e delle morti evitabili. Co-
noscere aiuta a prevenire e
a formare dei cittadini mi-
gliori ».
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DELFINONI / La relazione della dottoressa Elisabetta Frattini, Responsabile Amministrativo

Collaborazione continua tra il Consiglio,
gli uffici e il Comitato Parenti degli ospiti

Speciale CdA “Delfinoni” / CASORATE PRIMO

Parole chiave: assistenza di qualità,
competitività, rispetto dei lavoratori,
apertura verso il mondo circostante
per migliorare la socializzazione

Il Consiglio di Amministrazione ha lavorato per innalzare tutti gli standard qualitativi di assistenza agli ospiti: ecco le principali relazioni presentate

Casa di Riposo “Delfinoni”: avanti tutta

N

vati, ben oltre le soglie richie-
steci a livello regionale, riu-
scendo ad essere competitivi
rispetto alle altre RSA del cir-
condario: la retta giornaliera
ha subito un aumento di euro
1,97, riuscendo sempre a
ricomprendere in tali tariffe
non solo tutti i servizi neces-
sari e considerati di base, ma
anche molti dei complemen-
tari. Questo non è un fatto
scontato: molte strutture in-
fatti, pur applicando rette più

el corso dell'anno
2006 e di quest'anno è
continuata la proficua

sala consiliare del Municipio, le relazioni pre-
sentate hanno evidenziato come la Casa di Ri-
poso sia attualmente in una posizione di tran-
quillità economica e, grazie al riassetto di molti
settori, a una politica di tutela della qualità del-
l'assistenza,  ad una corretta gestione del perso-

Parrucchiere
Uomo - Donna

Salone Selezionato

Orario
Continuato

Orario Continuato solo Venerdì
e Sabato

N el corso del tradizionale Consiglio d'Am-
ministrazione aperto alla cittadinanza,
svoltosi lo scorso 24 maggio presso la

nale, possa veramente porsi in competizione con
analoghe strutture presenti nel territorio.
Le relazioni del Dott. Augusto Belloni, della
Dott.ssa Elisabetta Frattini, della Rag. Patrizia
Moretti, dell'Arch. Giuseppina Montanari e del-
l'Animatrice Valentina Laino hanno esposto in
dettaglio al pubblico presente i diversi ambiti, il-
lustrando anche i progetti e gli investimenti futu-
ri. Le proponiamo in sintesi in queste pagine.

alte delle nostre, vanno an-
che a scorporare servizi fon-
damentali, quali il trasporto in
ambulanza, la distribuzione di
certe bevande ai pasti, il ser-
vizio di parrucchiera, ecc…
E l'assistenza rimane sempre
a livelli elevati poiché:
1) In ambito medico selezio-
niamo sempre professionisti
non solo competenti, ma an-
che dotati di particolare sen-
sibilità;
2) Ritenendo fondamentale
la presenza di un'animatrice
per la vita di relazione in
RSA, abbiamo consolidato il
rapporto con una professio-
nista molto valida;
3) Abbiamo continuato le
assunzioni di personale; due
ASA, un'addetta alla lavan-
deria e altre assunzioni nei
prossimi mesi;
4) Con il Dott. Riva abbia-
mo elaborato specifici pro-

di lavoro, si sono resi neces-
sari alcuni cambiamenti di
mansioni e ruoli, perché ora
si richiede una manutenzione
specialistica (nuovo impian-
to elettrico, generatore di cor-
rente, impianto di aria condi-
zionata). Si è stabilito un
rapporto-appalto con ditte
esterne per le varie manuten-
zioni programmate, nei setto-
ri edile, elettrico e idraulico.
E' stato poi nominato un nuo-
vo RSPP, con esperienza
pluriennale del settore, dato
che la Casa di Riposo rappre-
senta una struttura a rischio
elevato per eventuali incen-
di, contaminazione biologica,

S

movimentazione carichi, ecc.
Da quest'anno abbiamo intro-
dotto le scheda di valutazio-
ne del personale: riteniamo im-
portante che il personale sap-
pia che il suo operato viene
valutato nello spirito di una
visione meritocratica del lavo-
ro. Un valido aiuto in questo
ci è stato fornito dai rappre-
sentanti sindacali, che ringra-
ziamo per la disponibilità ai
tanti incontri richiesti. Dal di-
cembre 2006 la Casa di Ripo-
so ha un suo pulmino attrez-
zato per il trasporto di disabili.
Continuano i rapporti di col-
laborazione con l'Ospedale
Humanitas di Rozzano,
l'Ospedale Carlo Mira e con i
Comuni limitrofi (Rozzano,
Vernate) e naturalmente con
l'amministrazione comunale di
Casorate Primo. Questi enti ci
segnalano casi che non sono
più in grado di gestire e la no-
stra RSA si prodiga ad acco-

collaborazione con il gruppo
consiliare costituito dalla
Sig.ra Negri, Dott. Belloni e
Dott. Riva e gli uffici ammini-
strativi, nelle persone della si-
gnora Patrizia Moretti e della
sottoscritta. Abbiamo costi-
tuito i "Gruppi di Lavoro", in
cui sono rappresentate tutte
le categorie professionali, allo
scopo di creare momenti di di-
scussione e di trattazione col-
lettiva dei vari problemi. Si è
ripreso il dialogo con il Comi-
tato Consultivo Parenti: gra-
zie infatti ad una maggiore
sensibilità e disponibilità,
questo organo da un lato ci
consente di valutare a priori
l'impatto sull'utente di even-
tuali variazioni da introdurre
e dall'altro di avere un feed
back diretto del servizio di as-
sistenza. A proposito di ri-
scontro sul servizio offerto
ricordiamo che abbiamo attua-
to per la seconda volta la ve-
rifica attraverso il questiona-
rio di soddisfazione del clien-
te. Dobbiamo ancora elabo-
rare i risultati, ma già da una
prima analisi sono molto sod-
disfacenti.

iamo soddisfatti di riu-
scire a garantire stan-
dard di assistenza ele-

glierli o a indirizzarli verso altre
strutture. E proprio per fronteg-
giare le sempre più numerose
richieste stiamo completando
la realizzazione di ulteriori 3 po-
sti letto. Tra gli altri lavori effet-
tuati, la nuova stireria, la nuo-
va camera mortuaria, la
ristrutturazione della chiesetta,
con il restauro delle panche e
dell'altare in legno.
Nello spirito dello slogan che
nel lavoro e nella vita è neces-
sario saper fare, ma è anche fon-
damentale far sapere... abbia-
mo realizzato il sito web e una
brochure.

stante controllo della stessa,
competitività, qualità nel lavo-
ro e nel rispetto dei lavoratori,
apertura verso il mondo circo-
stante.
Dott.ssa Elisabetta Frattini

COMPOSIZIONE
AGGIORNA TA
DEL CdA:

•  Fabio Maiocchi
   Presidente;
• Giuseppe Tedesco
   Vice presidente;
•  Dott. Augusto Belloni
   Consigliere con delega
   per il controllo di
   gestione e finanziario;
•  Dott. Carlo Riva
   Consigliere con delega
   per l’organizzazione
   del personale;

www.gottardodelfinoni.it

tocolli terapeutici di inter-
vento nei vari stadi delle pia-
ghe da decubito.

Nell'ambito dell'organiz-
zazione tecnica e del-
la sicurezza sui luoghi

•  Rosangela Negri
   Consigliere con delega
   per gli acquisti del
   materiale di consumo;
•  Dott. Adriano Galimi
Consigliere;
•  Avv. Massimo Ticozzi
Consigliere.

Il revisore dei conti,
Dott. Guido Ricevuti,
non fa parte del consiglio,
ma interviene alle sedute
ed era pure presente al
Consiglio di Ammini-
strazione  aperto.

L

Il sito web, oltre a presentare la
struttura e i servizi, consente di
scaricare la domanda di ammis-
sione; la brochure, di facile
consultazione, fornisce tutti i
nostri recapiti (telefono, fax,
mail, sito web).

e nostre parole chiave
quindi sono: dialogo,
qualità del servizio e co-

Gli interventi del Consiglio
di Amministrazione “Delfinoni”

proseguono a pagina 8

Sopra, un’immagine della palestra della Casa di Riposo
“Delfinoni”, tratta dal raffinato ed elegante sito dell’Ente
www.gottardodelfinoni.it che vi invitiamo a visitare.

Via Vittorio Emanuele II, 8 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059075 - Cell. 393 1824556

• Riversamenti V ideo
  VHS, VHS-C, VIDEO8
  MINI DV, BETA, DVD,
  8mm e SUPER 8

• Riprese Video
• Montaggio, editing
  e post-produzione su DVD
• Sviluppo e stampa foto
• Video aziendali
• Video per cerimonie
• Libri e album matrimoniali
• Servizi fotografici
• Sala Posa
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Augusto Belloni: “La Casa di Riposo ha raggiunto un avanzo
economico migliorando il servizio e garantendo l’occupazione”

Il CdA ha lavorato per migliorare il servizio all'ospite, rispettare i diritti dei dipendenti, controllo di gestione e prezzi concorrenziali.

Commento alla relazione gestionale

operare per proporsi in modo
nuovo; ha mantenuto fede a
tutti gli impegni assunti con
lavoratori e fornitori, ha po-
tenziato e migliorato la strut-
tura, ha imboccato una politi-
ca di gestione in grado di pro-
durre avanzi economici, con-
dizione irrinunciabile per l'am-
mortamento dei debiti

L a casa di riposo ha rag-
giunto e consolidato
un avanzo economico

N egli ultimi anni il
Delfinoni ha fatto le
scelte che era giusto

e lo ha fatto cercando di
contemperare le esigenze eco-
nomiche con quelle di miglio-
ramento del servizio e salva-
guardia dei posti di lavoro.
La politica di mantenimento
delle rette a livelli contenuti
(sono tra le più basse della
zona), rappresenta una preci-
sa scelta di rispetto delle esi-
genze degli ospiti e di con-
servazione di una posizione
concorrenziale rispetto a re-
altà similari.
Questo Consiglio ha fatto
propri tre punti di riferimento:
1) miglioramento del servi-
zio all'ospite;
2) rispetto dei diritti dei di-
pendenti e salvaguardia del
posto di lavoro;
3) controllo di gestione e ri-
corso a prezzi concorrenzia-
li.

pregressi.
Sotto l'aspetto gestionale e di
amministrazione delle risorse
umane, la Fondazione ha im-
boccato strade nuove, anche
contro corrente; i risultati
hanno premiato la trasparen-
za, il coraggio del confronto,
la volontà di ricercare una
soluzione che considerasse le
esigenze di tutti. Finalmente
è tornato ad essere operativo
il Comitato Parenti, che rite-
niamo indispensabile per me-

L

delle iniziative per i due eser-
cizi che residuano, e questo
perché pensiamo che si siano
raggiunti i traguardi prioritari
che ci eravamo posti e perché

cooperativa ed ai collabora-
tori. Siamo perfettamente co-
scienti di cosa significhi la-
vorare in una casa di riposo,
del logorio fisico e psichico
che comporta: i dipendenti
sono la prima immagine della
Fondazione Delfinoni, ed i tra-
guardi raggiunti si devono a
loro. A nome del Consiglio di
Amministrazione ed a mio ti-
tolo personale, non solo li rin-
graziamo ma ricordiamo che
abbiamo fiducia in loro.

Augusto Belloni
Consigliere CdA

Prima di concludere, un
pensiero al personale
dipendente diretto, di

“DELFINONI” / LA  RELAZIONE DELL ’ARCHITETT O MONT ANARI

Gli interventi e
le opere eseguite

“Lo stato manutentivo
dell’ immobile può essere definito

complessivamente buono”

vogliamo avviare una politi-
ca di abbassamento degli
oneri finanziari il cui costo ha
una ricaduta sulla gestione
ordinaria. Non dimentichiamo
che l'incidenza dei costi ge-
nerali, includendo il peso de-
gli ammortamenti dei prestiti,
supera il 97% dei ricavi e quin-
di i margini di redditività sono
estremamente ridotti. Se da
una parte la Fondazione
Delfinoni ha confermato e
rafforzato nel 2006  l'avanzo

economico, dall'altra sta ope-
rando in un regime di equili-
brio finanziario e questo per
l'assorbimento di liquidità do-
vuto ai nuovi investimenti ed
all'ammortamento dei debiti
pregressi. Nel futuro si vuole
trasformare questo equilibrio
in un avanzo anche finanzia-
rio. Sulle rette non pensiamo
di proporre adeguamenti, se
non nella misura imposta dal
recupero dell'inflazione; even-
tuali altri aumenti saranno in-

diare le esigenze della Fonda-
zione e degli ospiti e che rap-
presenta una fonte di infor-
mazione e stimolo per miglio-
rarci.

Per quanto attiene agli
investimenti noi ritenia-
mo di rallentare l'entità

vece preventivamente discus-
si con le organizzazioni pre-
senti nella Fondazione e pre-
poste alla tutela degli ospiti.

PAVIMENT AZIONI INTER-
NE. Nel "Reparto Blu", al pri-
mo piano della struttura, la
pavimentazione in gomma ri-
sulta in molti punti degradata.

INTERVENTI STRAORDI-
NARI ESEGUITI NEL COR-
SO DELL'ULTIMO ANNO
Gli interventi "straordinari",
preannunciati lo scorso
anno, e portati a compimento
sono: IMPIANTO DI CONDI-
ZIONAMENTO:  messo in
funzione all'inizio della scor-
sa estate, con gestione
informatizzata e centralizzata.
GENERATORE ED IMPIAN-
TO ELETTRICO: predisposto
in prossimità dell'edificio del-
la centrale termica.
CUCINA. E' stato avviato l'uti-
lizzo della nuova cucina per
la riattivazione delle vivande.
Tali interventi hanno ulterior-
mente elevato gli standards

sia abitativi che gestionali
della struttura.

INTERVENTI STRAORDI-
NARI IN FASE DI ESECU-
ZIONE . I lavori che si stanno
portando a compimento sono
parte del più generale proget-
to presentato lo scorso anno.
A seguito di tali opere, vi sarà
un incremento di tre unità nel-
la disponibilità ricettiva della
R.S.A. ed una maggiore armo-
nia tra spazi e funzioni: tutto
ciò senza intervenire pesan-
temente sull'edifico esistente
e mantenendo una capacità
funzionale pressoché immu-
tata. Essi possono essere così
schematizzati: al piano terra la
camera mortuaria risulta ora
defilata rispetto ai reparti ed
agli altri locali; è stato predi-
sposto apposito spazio per il
culto; si è attuata una
ridistribuzione dello spazio

definito buono. Le opere di
manutenzione ordinaria ne-
cessarie attualmente non
sono rilevanti e possono es-
sere riassunte in:

FOGNATURA . Dopo aver
messo in atto un programma
specifico di manutenzione, ed
aver monitorato la rete per più
di un anno, siamo ora in con-
dizione di determinarne le ne-
cessità di rifacimento parziale
o complessivo.

LATTONERIE. Nonostante la
mitezza dell'inverno appena
trascorso, le proble-matiche
relative alla lattoneria dei cor-
pi di fabbrica originari sono
sotto stretta osservazione.

o stato manutentivo
dell'immobile comples-
sivamente può essere

prima destinato a disimpegno
degli spogliatoi per i dipen-
denti; è stata attrezzato un
nuovo locale stireria;  è stato
ampliato il "Reparto Rosa"
con una camera per due ospi-
ti;  al piano primo, il "Reparto
Giallo" sarà ampliato con una
camera singola e soggiorno e
sala da pranzo saranno resi
un unico spazio.

NUOVE SISTEMAZIONI
ESTERNE
Si prevede la realizzazione di
parte dell'area parcheggio per
i dipendenti; l'accesso carra-
io esistente e la distribuzione
per i mezzi di soccorso e dei
fornitori viene mantenuta, ma
nel contempo è realizzata
un'idonea "isola ecologica",
per il ricovero dei cassonetti.
Nell'area attualmente incolta,
verrà realizzato il  parcheggio
per i visitatori ed un ulteriore
accesso carraio per i mezzi di
soccorso e/o fornitori.
Contestualmente a tali inter-
venti si realizzerebbero rifaci-
menti parziali della rete
fognaria.                        Arch.

Giuseppina Montanari

Servizi Sociali. Questa figu-
ra professionale è in grado
di programmare interventi
curandone l'organizzazione
e valutandone l'efficacia, te-
nendo conto dell'aspetto
giuridico, organizzativo, psi-
cologico ed igienico-sanita-
rio. La mia presenza in strut-
tura è di 25 ore settimanali.
Il metodo da me utilizzato è
la Terapia Occupazionale:
attività e laboratori creativi
al fine di mantenere il più a
lungo possibile l'autosuffi-
cienza. L'animazione ha
buon successo: gli anziani
partecipano volentieri,
aspettando l'orario di inizio
attività, sono disposti ad im-
parare nuove tecniche mai
usate. Nell'arco della gior-
nata si alternano diverse at-
tività: al mattino facciamo
ginnastica di gruppo con i
soggetti autosufficienti, men-

Relazione di
Valentina Laino,
animatrice della
Casa di Riposo

A ll'interno della casa
di riposo, il mio ruo-
lo è di Tecnico dei

tre le attività del pomeriggio
variano ogni giorno con una
programmazione settimana-
le. Tra le attività che riscuo-
tono maggior partecipazio-
ne ci sono le uscite, il dise-
gno, il découpage e la tom-
bola; altri svaghi sono il gio-
co dell'oca, la lettura, la rac-
colta di ricette, la proiezione
di filmati, la creazione con
pasta di sale e Das, la pittura
e le creazioni con caffé, riso,
pasta e farina.
Tra le future attività ci saran-
no gite e merende all'aperto;
le esibizioni dei bambini del
coro Avis; la creazione del
giornalino scritto dagli ospi-
ti del Delfinoni; aderiremo
inoltre ad un'iniziativa pro-
posta dal sindacato dei pen-
sionati per scrivere un libro
sulla vita delle donne, duran-
te gli anni della guerra.

Valentina Laino

1) CASA DI RIPOSO
“DELFINONI”
Totale costi
Totale ricavi
Risultato di gestione
di cui entrate straordinarie

Anno 2004

1.490.580,54
1.473.647,11
(16.933,43)

Anno 2005

1.754.106,96
1.869.271,62

115.164,66
-103.891,38

Preventivo
1.914.400,00
1.959.714,27

45.314,27

Consuntivo
1.902.010,48
2.042.125,45

140.114,97

Anno 2006

Anno 2004
3.276.732,75
1.923.634,85
1.353.097,55

Anno 2004
751.964,60

751.964,60

2)
Totale attivo
Totale passivo
Patrimonio netto

Anno 2005
3.242.657,62
1.760.543,89
1.482.113,73

Anno 2005
126.943,36
67.470,99

194.414,35

Anno 2006
3.561.300,88
1.939.072,18
1.622.228,70

Anno 2006
21.815,27

116.503,29
138.318,56

3) Investimenti
16 nuovi posti letto
Totale altri  cespiti
Totale

Preventivo 2007
TOTALE COSTI
TOTALE RICAVI
RISULTATO DI GESTIONE
previsto

Totale
900.723,23
183.974,28

1.084.697,51

Investimenti operati 2004/2006
Finanziati
da Regione
da Ente Rho
da nuovo mutuo BAM ( netto)
da donazione
Totale entrate straordinarie

A carico della gestione ordinaria
Di cui a carico gestione
ed a carico finanziamento
bancario a breve

1.084.697,51

-386.417,52
-160.000,00
-100.000,00
-103.891,38
-750.308,90

334.388,61
238.346

          96.042

1.956.120,00
2.074.100,00

117.980,00

In alto, due belle immagini
tratte dal sito della Casa di
Riposo, rispettivamente la

sala da pranzo e la sala
delle attività ricreative.

I numeri della gestione

I
ventivo 2006 è così rappre-
sentato in sintesi (tabella
1) mentre lo stato patri-
moniale dei tre esercizi
2004-2005-2006 è sintetiz-
zabile nella tabella 2. Ana-
lisi dell'andamento econo-
mico alla luce degli investi-
menti operati (tabella 3): il
risultato dei tre esercizi
deve essere analizzato alla
luce degli investimenti ope-
rati nel periodo medesimo.
L'anno 2004 ha rappresen-
tato un anno di transizione
con lavori di costruzione
del nuovo reparto mentre
gli anni 2005 e 2006 hanno
evidenziato i nuovi investi-
menti volti tutti a migliora-
re la qualità del servizio.
Va da sé che un simile am-
montare di nuove attività
non poteva essere soste-
nuto solo dalla differenza
tra ricavi e costi ma dove-
va trovare altre fonti di so-
stegno (vedere tabella “in-
vestimenti” sotto). Correla-
ta è la situazione di liquidi-
tà che vede ridursi lo sco-

l risultato economico,
raffrontato con i dati del
2004-2005 e con il pre-

perto debitorio verso
fornitori, migliorare la situa-
zione del circolante a bre-
ve di circa 103 mila euro,
ma peggiorare la situazio-
ne di liquidità complessi-
va di circa 18 mila euro.

PREVISIONI DEGLI
INVESTIMENTI
In via di massima gli inve-
stimenti ancora da opera-
re, nel periodo 2007-2008-
2009 ammontano a circa
230 mila euro di cui :
- 70.000 in corso di
attuazione per le nuove
camere, la sistemazione
della cappella camera
mortuaria;
- 35.000 per la sistema-
zione della rete fognaria;
- 20.000 per la sistema-
zione del tetto
Rimangono altri 105 mila
euro per i parcheggi ed il
giardino che saranno at-
tuati in relazione alle capa-
cità finanziare. E' stato per
ora sospesa la sistemazio-
ne dell'atrio per evidenti
problemi di priorità e di-
sponibilità finanziaria.

Rag. Patrizia Moretti
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Un cammino di fede e di partecipazione
“Una comunità molto vivace, brulicante di attività, iniziative,
attenta alla solidarietà, generosa e sempre pronta ad impegnarsi”

“Punto di Vista” incontra Don Giorgio Maria Allevi per una riflessione sui suoi primi mesi di permanenza nella Parrocchia di Casorate

N

di persone molto attive nella
vita pastorale, sia in ambito
parrocchiale che oratoriano;
tuttavia il gruppo parrocchia-
le, essendo formato da per-
sone di una certa età, è desti-
nato fisiologicamente ad in-
vecchiare e non sempre vi è
sufficiente ricambio, mentre il
gruppo che sostiene le attivi-

el settembre del 2006
Don Giorgio Maria
Allevi ha iniziato la

trazione e un'attenzione
meditativa non comuni: spes-
so noi sacerdoti siamo di-
stratti dai rumori, dal via vai
dei chierichetti, dal brusio, in-

nomi e volti, con qualche pic-
colo pasticcio o buffi risulta-
ti, come quando ero convinto
di dover sposare una ragazza
che invece è già felicemente
sposata...

Casorate è un paese che
si è ingrandito veloce-
mente negli ultimi anni,

distacco dal suo paese, ha
preparato i fedeli al mio arri-
vo, così come ha fatto di tut-
to per lasciare le cose a posto
e ben organizzate, consape-
vole delle dimensioni e della
complessità della struttura
parrocchiale e oratoriana. Don
Sante mi è stato vicino nei
primi mesi di "rodaggio", pre-
sentandomi le persone, spie-
gando il funzionamento dei
gruppi di volontariato e di tut-
ta questa grande struttura,
insomma prodigandosi per far
sì che il passaggio di conse-
gne avvenisse senza traumi
per me e per i fedeli caso-
ratesi” .
Che idea si è fatto della co-
munità casoratese?
“E' una comunità molto viva-
ce, brulicante di attività, ini-
ziative, attenta alla solidarie-
tà, generosa e pronta ad im-
pegnarsi; è una realtà molto
articolata, che devo ancora
conoscere nella sua comples-
sità. A volte faccio confusio-
ne tra le persone, confondo

www.oratoriosacrocuore.itdi Elisabetta Pelucchi

vece nella nostra chiesa i fe-
deli mi aiutano a pregare, con
il loro silenzio e la loro parte-
cipazione, e di questo li rin-
grazio: è come se in ogni mo-
mento volessero stringermi in
un abbraccio ideale di pre-
ghiera. Li ringrazio per il gran-
de aiuto e l'insegnamento che
sanno darmi”.
Quali sono i problemi mag-
giori che riscontra nella re-
altà casoratese?
“Vi sono molte situazioni fa-
miliari difficili, segnate da gra-
vi disagi economici; ci sono
nuclei che si impoveriscono
a causa del precariato nel la-
voro o per la disoccupazione,
per stare dietro a figli con pro-
blemi di tossicodipendenza o
di fragilità psicologica. La Par-
rocchia si adopera, in colla-

per gli anziani non è tanto la
povertà, quanto la solitudine
intesa come mancanza di aiu-
to nello svolgere le mansioni
quotidiane; spesso non han-
no nessuno che li accompa-
gni a fare le visite o a svolgere
delle commissioni. Proprio per
rispondere a questo bisogno

La mia idea è che occorre riem-
pire gli spazi: i giovani non
vanno lasciati abbandonati a
loro stessi, a ciondolare in piaz-
za o per strada, affogati nella
noia e nell'indolenza. Spetta a
noi riempire questi spazi, fisi-
camente e educativamente: fi-
sicamente, con la presenza di
cittadini che si riappropriano

tà dell'Oratorio può contare
su un maggiore facilità di ri-
cambio. Vi sono anche molti
gruppi spontanei di preghie-
ra, formati da fedeli che ama-
no riunirsi in casa a pregare e
a confrontarsi sul Vangelo.

L e celebrazioni sono
estremamente  parteci-
pate, con una concen-

borazione col Comune, per
aiutare queste famiglie disa-
giate, cercando di andare in-
contro alle loro richieste di
abitazioni o di occupazione.
Anche qui si sente l'impronta
di son sante che ha lunga-
mente lavorato per creare l'at-
tuale fruttuosa collaborazio-
ne con il Comune” .

E  la situazione degli an-
ziani?
“Il disagio maggiore

In conclusione, ha una rifles-
sione particolare?
“ Il mio pensiero va a Don San-
te e allo straordinario lavoro
che ha svolto nei suoi vent'an-
ni di missione pastorale; ha
saputo instillare nella gente la
carità, una forte attenzione ai
bisogni degli individui, spiri-
tuali e primari, e soprattutto ha
saputo valorizzare ogni perso-
na per le sue potenzialità, per
quello che è in grado di dare
agli altri.  E fino all'ultimo, pur
con un grande dolore nel cuo-
re all'idea di lasciare i suoi par-
rocchiani, ha continuato nel
suo impegno; un grande in-
segnamento, che cerco di se-
guire in ogni momento e in
ogni situazione”.

“Casorate è un
paese che si è

ingrandito in fretta
con molte persone che

non si conoscono”

scambio di
idee civile e
motivato. Ol-
tre alla comu-
nità e al suo
grande cuore,
devo ringra-
ziare per que-
sto Don San-
te, che pur nel
dispiacere del

sua missione pastorale a
Casorate; a nove mesi di di-
stanza dal suo ingresso, lo ab-
biamo incontrato per una ri-
flessione su questo primo
periodo e per sapere quali
sono state le sue impressioni
iniziali, le eventuali difficoltà,
i suoi progetti futuri.
“Fin dal primo momento ho
avvertito un grandissimo af-
fetto, una partecipazione mol-
to sentita di tutta la comunità
che mi ha stretto in un abbrac-
cio e accolto con gioia; un
affetto che si è consolidato
nel corso dei mesi, sempre nel
solco del massimo rispetto e
del confronto leale, dello

sono arrivate molte persone
nuove che non si conoscono
tra loro e non conoscono la
realtà del territorio; noto uno
scollamento tra la tradizione,
la storia e il vissuto del paese
e i nuovi arrivati. Dal punto di
vista civile, il paese si è am-
pliato troppo rapidamente,
creando qualche disarmonia:
ci sono industrie accanto ad

abitazioni; al-
cune zone
sono solo
a b i t a t i v e ,
senza negozi
o bar che
possano so-
stenere la di-
m e n s i o n e
sociale; l'in-
gresso di

nuove famiglie ha anche au-
mentato la popolazione sco-
lastica, con tutto quello che
ciò ha comportato ... sono
solo le situazioni che per pri-
me mi sono balzate all'occhio.
Penso che le soluzioni di que-
sti e degli altri problemi non
siano però delegabili alla sola
amministrazione comunale,
ma vadano assunti da tutti i
casoratesi, perché il clima di
accoglienza e di convivenza
non si crea solo con le leggi o
le decisioni di un'Amministra-
zione.

Dal punto di vista del
cammino di fede, vi è
un gruppo numeroso

Stranieri: “Noto
una forte presenza
di badanti prove-
nienti dai paesi

dell’est europeo”

“Noto una for-
te presenza di
badanti prove-
nienti dai paesi
dell'est euro-
peo, che fatica-
no ad integrar-
si e tendono a
fare gruppo tra
di loro: mi pia-
cerebbe dare

la Parrocchia si è attivata coin-
volgendo i volontari per un
servizio di trasporto anziani,
sostenuto e finanziato dal Co-
mune. Qui in parrocchia due
pomeriggi alla settimana sono
dedicati all'animazione per gli
anziani, con giochi e passa-
tempi, chiacchiere e svaghi;
però spesso molti non posso-
no venire da soli perché abita-
no distanti o faticano a muo-
versi e allora bisogna andarli a
prendere: grazie ai volontari
che continuano a svolgere
questo compito...”.
Riguardo agli extracomu-
nitari, quali sono le difficol-
tà?

vita a qualche iniziative in gra-
do di coinvolgerle e aiutarle ad
inserirsi nel tessuto sociale”.

U n altro argomento
scottante, il disagio
giovanile.

de con alcuni
altri soggetti
attivi sul ter-
ritorio, coi
quali non c'è
rischio di
sov rappo-
sizione, per-
ché proce-
diamo in
sinergia”.

di piazze e panchine, con mam-
me e bambini, anziani che
chiacchierano, cittadini che
passeggiano. Educativamen-
te, dando ai ragazzi delle op-
portunità per impiegare il loro
tempo libero con iniziative
costruttive, anche se spesso
sono loro stessi a non volersi
impegnare in nulla: io non
sono molto tenero con i gio-
vani, non sono di quelli che li
giustifica sempre e comunque,
penso che noi educatori ab-
biamo il dovere di riempire di
stimoli i loro spazi mentali e fi-
sici, ma da parte loro ci deve
essere una risposta, non è che
a loro sia tutto dovuto e che
tutto debba cadere dall'alto.
Spesso delle ottime iniziative
naufragano proprio per la loro
indolenza e menefreghismo, e
ciò è molto triste. Non apro qui
il capitolo relativo all'Oratorio
con l'enorme lavoro di preven-
zione da esso svolto, né il ca-
pitolo dell'impegno educativo
di don Riccardo: sarebbe trop-
po lungo anche solo elencare
l'enorme lavoro svolto da lui e
dai suoi collaboratori” .
Come si rapporta la realtà
parrocchiale con l'istituzio-
ne comunale e le tante altre
associazioni presenti a
Casorate?
“Ho già avuto modo di sotto-
lineare che grazie al lavoro di
don Sante con il Comune ab-
biamo una collaborazione con-
tinua e proficua, con una
costruttiva suddivisione di
ruoli e compiti; lo stesso acca-

La foto della proclamazione a
parroco di Casorate di Don Giorgio.

lala

Cartolibreria “ IL CALAMAIO ”
Via Papa Giovanni XXIII, 2 - CASORATE PRIMO (PV)

Telefono e fax 02 90097864

Extension
tecnica
con anelli

ACCONCIATURE
MONICA

Casorate Primo (PV)
via A. dall’Orto, 27

Telefono
02 90059074

PROMOZIONE!

re il vostro essere uomini.
4) Ho anche individuato una
strada da percorrere: quella
iniziata dall'Assessore
Belloni con il "Patto per la
scuola" e che sogno diven-
ga presto un "patto
educativo" dove scuola, as-
sociazioni sportive, parroc-
chia, banda, biblioteca, in-
somma tutti quelli che han-
no a cuore l'avvenire dei ra-
gazzi, possano trovarsi acco-
munati dalla stessa passio-
ne per l'uomo che è in cia-
scuno di noi.

Don Giorgio Allevi

Sopra, un momento
della consegna delle
chiavi della chiesa di

Casorate Primo
a don Giorgio Allevi.

Don Giorgio
sull’A.C. Calcio

Segue da pagina 5
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DA NOI POTRETE TROVARE:
• Copertinatura libri (Colibrì) • Plastificazione documenti
• Cartucce compatibili • Fotocopie e Fax
• Carta colorata A4 80gr/160 gr • Carta fotografica
• Vasto assortimento cancelleria per la scuola
• Modulistica (fatture, DDT, ricevute, ricevute affitto,
   buoni consegna, libretto assenze ecc.)
• Articoli da regalo (Onyx, Winx ecc.)
• Nuova collezione Baci e Abbracci
• Nastri, biglietti, carta, borse e chiudipacco
• Libri novità per adulti e bambini...  e tanto altro...

SI PRENOTANO LIBRI DI TEST O

Cartolaio
Amico®
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R I N G R A Z I A M E N T I

Nell’impossibilità di farlo personalmente,
il marito Gianni, la figlia Marta,

la mamma Rosetta e il papà Franco
ringraziano sentitamente
quanti hanno partecipato

con affetto al loro immenso dolore
per la perdita della cara

E L E N A  C A S T O L D I

a testimonianza che il suo ricordo
non svanirà mai.

Casorate Primo, 1° giugno 2007

CASORATE PRIMO  / Attualità

Angelo Repossi torna sull’argomento di scottante attualità che ha destato tanto allarme tra i risparmiatori-investitori dopo il crack Parmalat

La difficile partita dei risparmiatori traditi

O
le, si stanno delineando gli
scenari derivanti dai tre prin-
cipali crack a danno dei Ri-
sparmiatori (Parmalat, Argen-
tina e Cirio).
Il dato più clamoroso si rife-
risce a Parmalat: sono in cor-
so quattro procedimenti pe-
nali, due a Milano e due a
Parma, dove decine di miglia-
ia di persone
si sono costi-
tuite parte ci-
vile, sperando
di recuperare
il proprio de-
naro, consta-
tata la
colpevolezza
dell'imputato.

gliò l'acquisto di tali obbli-
gazioni con la motivazione
che anche gli stessi impiega-
ti le avevano sottoscritte; es-
sendo però a conoscenza
che in quel periodo Parmalat
non pagava il latte agli
allevatori, rifiutai la proposta.
Dopo due mesi Parmlat fallì.
Un altro fatto, ancora più gra-
ve e scandaloso: la locale
BPM consigliò e fece sotto-

Quali provvedimenti
intendono adottare
nei confronti dei
Risparmiatori

“mal consigliati”?

ra che processi pena-
li e cause civili sono
approdati in Tribuna-

R

Imputati gli istituti bancari locali: troppe le omissioni
nell’informare i clienti dei reali rischi di risarcimento

scrivere ad un pensionato (e
non solo a lui) i tre titoli spaz-
zatura indirizzandolo così ad
investire i risparmi di una
vita, senza averlo preventi-
vamente informato ad esem-
pio che le Cirio erano prive
di Reeting, cioè ad altissimo
rischio di risarcimento capi-
tale.
Chiedo quindi al Presidente
di BPM Dott. Mazzotta:
"Quali provvedimenti inten-

de adottare
nei confronti
dei Rispar-
m i a t o r i
incautamente
indirizzati dai
locali funzio-
nari di BPM
ad acquista-
re titoli che
poi si sono

rivelati carta straccia?".
Auspico che il Presidente
Mazzotta risponda a questo
appello con fatti concreti
come ha fatto la Cassa Rura-
le ed Artigiana di Binasco, re-
stituendo a tutti il maltolto e
non affidandosi agli "Azzec-
cagarbugli" di manzoniana
memoria.
Vorrei ora trasmettere agli in-
teressati un po' di fiducia, ri-
cordando che per Parmalat il
primo processo a Milano  po-
trebbe concludersi in autun-

tra via: o aderire alla
"task force" oppure
fare causa alla banca

formativo dove si raccoman-
dava di non vendere i titoli
se non a investitori specula-
tivi e in condizione di valuta-
re e sostenere rischi assai ele-
vati. Sicuramente omissioni
e reati sono stati commessi e
questo da solo è il presup-
posto per riavere quello che
i Risparmiatori hanno  perdu-
to. Questa non è solo una sa-
crosanta questione di prin-
cipio, ma un'opportunità, an-
che se la gente è stata ver-
gognosamente abbandonata
a se stessa.
Si è ancora in tempo? Il tem-
po ci sarebbe a condizione

icordo che la storica
B.A.M. ora B.P.M.
casoratese mi consi-

del proprio denaro; è vero
che la materia è ostica, ma
bisogna dedicarci molta at-
tenzione e possiamo farlo
adottando alcune semplici
regole. La prima è di non but-
tarsi, cavalcando emotiva-
mente l'onda. Quando gli in-
vestitori muovono le proprie
scelte nella medesima dire-
zione, i mercati accusano
uno scompenso che prima o
poi viene a ricadere sul ri-
sparmiatore.
L'altro errore è dei funzionari
di banche locali che hanno
indirizzato i clienti senza dare
le dovute informazioni all'at-
to dell'acquisto dei titoli so-
pra menzionati. Potrà sem-
brare banale, ma tassi d'inte-
resse troppo favorevoli na-
scondono alti rischi di rim-
borso del capitale investito.
Fra Parmalat, Cirio e Argenti-
na si ipotizza che siano coin-
volte più di un milione di fa-
miglie. Perciò sia le istituzio-
ni che gli organi di controllo
si dovevano muovere con la
giusta determinazione e non
come "Ponzio Pilato".

Angelo Repossi

N

no, ma le parti civili
saranno risarcite solo
se il Tribunale liquide-
rà "una provvisio-
nale immediatamente
esecutiva".
Qualora così non fos-
se sentenziato biso-
gnerà attendere gli al-
tri due gradi di giudi-
zio, e allora… buona-
notte!!

el caso Ar-
gentina si è
seguita un'al-

che inopportunamente ha
venduto le obbligazioni.

R icordiamo che le
Banche possedeva-
no un prospetto in-

di protestare vivacemente, di
interessarsi maggiormente
presso punti di riferimento in
grado di fornire valutazioni e
indicazioni precise. Inoltre le
famiglie devono fare tesoro
dell'esperienza per imparare
ad orientarsi, con razionalità
e valutazione dei rischi.

I  Risparmiatore deve co-
noscere ogni strategia ri-
guardante la gestione

Un Museo sulle quattro ruote

Primo è stata di nuovo prota-
gonista in paese con il "6°
Raduno di auto d'epoca" do-
menica 29 aprile; organizza-
ta da Giuseppe Tedesco, la
manifestazione ha portato in
Piazza San Protaso una qua-
rantina di mitici modelli italia-
ni e stranieri che hanno fatto
sognare gli appassionati.
«Ottima la qualità dei modelli
presentati, provenienti da tut-
ta la Lombardia», dice Giusep-
pe Tedesco, «dei veri gioielli
che hanno fatto la storia delle
quattro ruote, con quotazioni
altissime: basti pensare che

l'auto premiata come più ori-
ginale, una Tatra del 1939, è
un vero pezzo da museo con
un valore che si aggira sui 500
mila euro!».
Affidiamo alle belle immagini
di questa pagina il compito di
raccontare la manifestazione.

Dopo il buon successo
della Festa di Primave-
ra, ARCA di Casorate

Raduno d’auto d’epoca in piazza San Protaso, tra rarità e curiosità

L'auto più
bella è stata
g i u d i c a t a
questa Ford
Buick decap-
pottabile di-
rettamente dal
Texas (a sini-
stra). In bas-
so, la Tatra,
p r e m i a t a
come auto più
o r i g i n a l e ;
pezzo unico
da museo del
1939
A destra so-
pra, la Balilla
del 1952 si è
aggiudicata il
premio di
auto più sto-

rica. Qui a
sinistra il
premio per il
conducente
più anziano
al signor
Ange l ino
Broglia di
C a s o r a t e
Primo, insie-
me a Giu-
seppe Tede-
sco.

Un milione di
famiglie truffate

BAGNI, TOSATURE, TOELETTATURE
STRIPPING CANI e GATTI

inoltre... VASTO ASSORTIMENTO DI PESCI TROPICALI E D'ACQUA FREDDA,
PIANTE ACQUATICHE, TARTARUGHINE... • NOVITÀ 2007... VASCHE DI PESCI

MARINI - PIRANHA  • OGNI MESE INTERESSANTI PROMOZIONI ROYAL - IAMS...

ALIMENTI DIETETICI DELLE MIGLIORI MARCHE
ACCESSORI per tutti gli ANIMALI

GIUGNO: MESE DELLA PREVENZIONE ANTIPARASSITARIA

SCONTO 10 % SUGLI ANTIPARASSITARI BAYER (ADVANTIX - SOLFAC - SHAMPOO - COLLARI KILTIX)
SCONTO 10% SUI COLLARI PARASSICID  • SCONTO 5 % SUGLI ANTIPARASSITARI FRONT LINE COMBO

VISIT ATE IL  NOSTRO SITO!
www.lozoodicasorate.it

CONTINUA LA STREPITOSA RACCOLTA DI PUNTI VACANZA IPERCLUB! SOCIO “ARCA”

LO ZOO DI CASORATE - via A.Dall'Orto, 32
27022 Casorate Primo (di fronte ai Carabinieri)
Tel. 02-9009-7949 • E-mail: poli.dellanna@tiscali.it

IMMAGINE: FOTO &
VIDEO MASCI.

IMMAGINE: FOTO
STUDIO GIANNI.

IMMAGINE: FOTO
STUDIO GIANNI.

IMMAGINE: FOTO
STUDIO GIANNI.
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Dal 1938 fino al secondo dopoguerra furono anni cruciali per
l’aeronautica italiana e Fumagalli li visse da vero protagonista

Continua il racconto della straordinaria storia dell’aviatore casoratese Mario Fumagalli, illustrata da preziose immagini d’epoca

In alta quota con i ricordi più struggenti

Grande
commozione al
ricordo dei tanti

compagni di volo
che non ci sono più

tere in Spagna, dove compie
alcune azioni che lo mettono
in luce come ottimo pilota e
come elemento indicato a for-
mare nuovi piloti. Riceve in-
fatti la seconda Medaglia di
Bronzo al Valor Militare, con
la seguente motivazione: "In
una missione di guerra com-
battuta per gli alti ideali, as-
segnato ad un reparto da
caccia preposto alla difesa
di un'importantissima base
aeronavale, concorreva -con
numerosi voli- ad impedire e
stroncare l'offesa nemica.
Già distintosi nel cielo di
Gandesa. Cielo di Spagna
sett. 1938-marzo 1939".

N ell'agosto del 1938
Mario Fumagalli vie-
ne inviato a combat-

M
la sola preoccupazione di tor-
nare  casa; la sua famiglia tor-
na a Casorate presso parenti
mentre lui, tra mille peripezie,
riesce a lasciare Rimini e a rag-
giungerla. Agli inizi del '45
Mario Fumagalli viene asse-
gnato al 2° Gruppo Caccia di
Aviano, con comando a
Pordenone. Sono giorni frene-
tici di attività di ricognizione e
scontri con il nemico; tante si-
tuazioni rischiosissime risolte
grazie alla sua straordinaria
abilità nel condurre i pesanti
mezzi da guerra, ma tanti com-
pagni non ce l'hanno fatta.
Mario non desidera ricordare
quei momenti, troppo dolore
suscitano in lui. Noi rispettia-
mo il suo desiderio e quindi
passiamo rapidamente al 1950,
quando viene comandato di
trasferirsi - con la famiglia - alla
Scuola di Volo di Lecce con
l'incarico di istruttore.

(fine seconda puntata)

olti uomini si trova-
no allo sbando e
senza direttive, con

I N F O R M A T I C AL I N K
   •••• Riparazione computer
   •••• Accessori (tastiere, mouse, adattatori…)
   •••• Cartucce compatibili (Canon, Epson, HP…)
   •••• CD e DVD vuoti
   •••• Installazione e manutenzione reti

VIENI A TROVARCI, INSIEME TROVEREMO
LA SOLUZIONE PIÙ ADATTA ALLE TUE ESIGENZE

Via A. Dall’Orto 43 - Casorate Primo (PV)
Tel. 02 9056218 - Cell. 338 1874442

dove era iniziata la sua av-
ventura. Viene successiva-
mente assegnato a uno dei
principali aeroporti militari di
addestramento caccia, quel-
lo di Castiglione del Lago
(Perugia), dove inizia la sua
lunga carriera di istruttore.
Sono gli anni che Mario

Fumagalli ricorda con più
piacere: “Per me era

il massimo:

A l ritorno dalla Spa-
gna, va a Roma al 52°
Stormo, proprio da

volavo con tutto il parco ae-
rei da caccia a disposizione
della Regia Arma Aeronauti-
ca, insegnavo agli allievi,
avevo con loro un rapporto
di amicizia, lavoravamo sodo
ma ci divertivamo anche... è
stato un periodo speciale, e
ricordo ancora tutti i visi, i
nomi dei miei ragazzi, che
sono diventati tutti degli ot-
timi piloti”, e qui arriva la
commozione: “tanti però non

sofisticate di adesso, né ra-
dio, né sensori e indicatori,
c'erano la cloche, la manetta
e pochi altri strumenti, tutto
si basava sulla sensibilità del
pilota e sulla sua capacità di
interpretare i rumori del mo-
tore, sul colpo d'occhio e
sull'esperienza.

dei buoni piloti e anche se
qualcuno non era molto do-
tato, facevo il possibile per-
ché conseguisse il brevetto;
ricordo ancora un ragazzo
soprannominato non a caso
"Birichino", sveglio e intelli-
gente, ma poco tagliato per
fare il pilota, tanto che ero
sempre sulle spine ogni vol-
ta che si alzava in volo . Un
giorno pilotava un Nardino
305 che aveva il carrello
retrattile da azionare con 32
giri di manovella; bisognava
contare i giri perché uno in
più o in meno significava
guai. Era un modello nuovo
ed era l'aereo personale del
Colonnello: al momento del-
l'atterraggio mi accorgo che
Birichino ha sbagliato a con-
tare i giri e non ha fatto usci-
re il carrello. Atterra lo stes-
so, non si sa come, ma di-
strugge l'aereo e per questo
viene mandato in cella di ri-
gore, mentre io vengo dura-
mente rimproverato dal mio
superiore; tuttavia dopo un
paio di giorni sono riuscito a
farlo uscire. Finalmente arri-
va il tanto atteso momento
dell'esame finale per il brevet-
to: gli allievi dovevano pilo-

“I  miei allievi erano
tutto per me, ci tene-
vo che diventassero

parcheggiati...!”.
Il periodo passato alla scuo-
la di volo di Castiglione del
Lago è stato  relativamente
tranquillo, malgrado la guer-
ra; tuttavia la famiglia - mo-
glie  e due figlie - era lontana
e Fumagalli chiese di essere
trasferito in una sede più vi-
cina. Nel maggio 1943 viene
assegnato alla scuola di volo
militare di Rimini e qui lo co-
glie il giorno dell'armistizio.

di Elisabetta Pelucchi
(seconda puntata)

Foto 1 : il giorno della decora-
zione con la seconda Meda-
glia di Bronzo al V alor Milit are,
per le imprese effettuate
durante la guerra di Spagna.
Foto 2 : Mario Fumagalli negli
anni Trent a. Foto 3 : 1938,
Aeroporto di Ghedi, aereo RO
41 52° Stormo Scuola Acroba-
zia. In basso a sinistra, in
Spagna nel 1938/39, Gruppo
Gamba di Ferro, 33ma Squa-
driglia Caccia, CR 32. Qui
sotto, il libretto di volo.

ci sono più e mi
addolora pensa-
re di essere rima-
sto solo…”.
Alla scuola gli al-
lievi lo adorava-
no e lui ricambia-
va con la sua
passione e il gu-
sto per le impre-
se un po' spe-
ricolate, con ma-
novre acrobati-
che che spesso
gli attiravano
qualche rimpro-
vero (bonario)
dai suoi superio-
ri; oltre tutto bi-
sogna pensare
che gli aerei non
avevano certo le
apparecchiature

tare in sequenza dieci
aerei, dal modello più
semplice al più comples-
so. Birichino li pilota tut-
ti e riesce a fare un buon
atterraggio anche con il
decimo aereo; quando
tocca terra io tiro un so-
spiro di sollievo e penso
"è fatta!", ma nel fare il
giro del raccordo centra
in pieno uno degli aerei

CENTRO MEDICO POLISPECIALISTICO ED ODONTOSTOMATOLOGICO
Direttore Sanitario Dott. A.S.Baruch

Via Santagostino, 3 - 27022 Casorate Primo PV
(sopra Banca Regionale Europea)

PER INFORMAZIONI E APPUNTAMENTI

TEL. 02 90097869

Aut. San. ASL Pavia n. 496/1.0 del 10/11/2005 - Aut.Ord. Medici Pavia n. 45 del 06/04/2007

PRESSO IL CENTRO SI ESEGUONO: ECOGRAFIE, ECOCOLORDOPPLER,
MOC AD ULTRASUONI ED RX PANORAMICHE DIGITALI

Foto 1 Foto 2

Foto 3

TUTTE
LE IMMAGINI

PROVENGONO
DALL’ARCHIVIO

FUMAGALLI.
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L'Associazione Sportiva casoratese continua a raccogliere brillanti risultati con i suoi allievi impegnati nelle rispettive discipline agonistiche

Il Karatekai forma campioni italiani

C
ragazzi del KARATEKAI
Casorate. Anche se l'aspetto
competitivo non è il più im-
portante per la nostra scuola
(l'educazione e la formazione
sono al primo posto), ritenia-
mo importante comunicare,
non senza orgoglio, i brillanti
risultati conseguiti ai CAM-
PIONATI IT ALIANI KARA -
TE FEIKA  DEL 20 MAGGIO
2007. CATEGORIA e FOR-
ME: cinture bianche maschi-
le (10-13 anni): CATTANEO
DANILO 3° class.; cinture
gialle femminile (6-9 anni):
BASTIANINI GIADA 1°
class. (campione Italiano);
T E D E S C O
MARTA 2°
class.; GARA-
V A G L I A
GIULIA 3°
class.; cinture
arancio ma-
schile (14-17
anni): MAR-
C H E T T I
EMANUELE
2° class.; cinture verde fem-
minile (9-13 anni): NUZZI LE-
TIZIA 3° class.; cinture mar-
roni femminile (18-20 anni):
BALDIRAGHI VERONICA 3°
class.; cinturemarroni masch.
Cadetti (14-17 anni): DRAGHI
RICCARDO 1° class. (cam-
pione Italiano); MANSI LO-
RENZO 2° class.; FERRAN-
TE GIOVANNI 3° class.; cin-
ture marroni masch. Juniors
(18-20 anni): NUZZI
CHRISTIAN 1° class. (cam-
pione Italiano); cinture NERE
masch. Cadetti (14-17 anni):
INVERNIZZI ALESSANDRO
2° class.; CATEGORIA

con un'attenzione particolare
a coloro che non hanno fatto
risultato (per questa volta) ma
che hanno messo in pratica
uno degli insegnamenti più
difficili: saper accettare sere-
namente la sconfitta, con tan-
ta voglia allenarsi per miglio-
rare e vincere in futuro. Un rin-
graziamento all'Amministra-
zione Comunale e alla Scuola
per la collaborazione costan-
temente fornita alle Associa-

zioni, senza la
quale non
p o t r e m m o
prepararci e
crescere. Arri-
vederci alla ri-
presa dei cor-
si a Settembre.

Attilio
Sensei

Buone vacanze a
tutti, ed arrivederci
alla ripresa dei corsi

a settembre con
il Karatekai

ome tutti gli anni arri-
va l'appuntamento più
importante per i nostri

KUMITE: cinture marroni
masch. Cadetti (14-17 anni):
DRAGHI RICCARDO
1°class. (campione Italiano).

U n sentito ringrazia-
mento agli atleti che
hanno partecipato,

Competizione sportiva, ma prima di tutto
educazione e formazione dell’individuo

Nella f oto in alto, il gruppo delle cinture
giallo-arancio con il Maestro Attilio . A
sinistra i  tre atleti del Karatekai che hanno
fatto man bassa dei primi tre posti della
loro categoria . Più a sinistra Giada, Marta e
Giulia stravincono e si meritano il podio;
piccole ma già determinate…

Kickboxing. L'associazione
Sportiva CSK Centro Sporti-
vo Kickboxer ha schierato
Felisaz Paolo, Dominioni Enri-
co e Falivene Nicola, tutti di
Casorate. Per Felisaz e
Falivene era la prima esperien-
za agonistica, mentre
Dominioni pur essendo molto
giovane si è gia distinto per
grinta e capacità nel corso del-
l'anno diventando Campione
Regionale di una delle sigle

Obiettivo centrato per la CSK di Casorate

Coppa Italia di Kickboxing

Domenica 27 maggio si
è svolta a Casteggio
(PV) la Coppa Italia di

più prestigiose in Italia, la Fe-
derazione Italiana Kickboxing.
Gli Atleti preparati accurata-
mente, non hanno deluso le
aspettative, pur cimentandosi
tutti in due discipline diverse:
DOMINIONI ENRICO -1°
Classificato Cat. Cadetti + 2°
class. Grand Champion;
FALIVENE  NICOLA - 2° Clas-
sificato Cat. 75 kg  Light
contact + 3° class Kick light ;
FELISAZ PAOLO - 2° classifi-
cato Cat. 70 kg light contact.
Una bella soddisfazione per i
loro istruttori e anche per i
compagni di palestra che si
prestano a volte volentieri, a
volte un po' meno, a fare da
"sparring" ai nostri atleti, ma il
nostro club è una grande fa-
miglia e la vittoria di uno è sem-
pre la vittoria di tutti. Il prossi-
mo appuntamento è il 21 Ot-
tobre 2007 a Casorate dove,
con la collaborazione del Co-
mune, grazie all'Assessore
Egidio Alongi, si terrà il 3° Tro-
feo CSK nelle discipline light
di kickboxing, thaiboxe, K1
rules, free boxe. Tutte le disci-
pline sono insegnate presso
il club Palestra Sport e Salu-
te di Casorate.

proposito di un "vascone"
come soluzione del proble-
ma fognatura.  Ancora una
volta (nel corso di trent'an-
ni) l'Amministrazione Comu-
nale si preoccupa, senza mai
risolvere il problema, di
come smaltire le acque di
fognatura prodotte da una
continua e martellante edifi-
cazione senza nessun pro-
gramma "ragionato". Prima
si concedono le licenze per
costruire e dopo si pensa a
come far fronte ai servizi tec-
nologici; ma si sa, l'impor-
tante è edificare palazzine su
palazzine, poi qualcuno ci
penserà. Questa giunta co-
munale sta delegando con
estrema superficialità il pro-
blema alla ASM di Pavia i
cui tecnici e dirigenti non
conoscono la realtà
casoratese. Si parla ad esem-
pio di progettare un
"vascone" vicino alla Doria,
(in cui stanno sorgendo
40.000 metri cubi di abita-

Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711

SETTORE OTTICA
Mar co Vai

OTTICO-OPTOMETRISTA

- ESAME VISIVO
- APPLICAZIONE LENTI A CONTATTO
   SIA TIPO “USA E GETTA”  CHE LENTI SU MISURA
   CON UTILIZZO DI MAPPATORE CORNEALE
- LABORA TORIO INTERNO COMPUTERIZZA TO
   PER MONTAGGIO OCCHIALI

SETTORE FOTOGRAFIA
Luciana Vai
FOTOGRAFA

- FOTO TESSERE DIGITALI ;  - RITRA TTISTICA ;
- FOTO PER CERIMONIE CON ALBUM PERSONALIZZA TI ;
- SVILUPPO E STAMPA IN 24 ORE AD ALTA QUALITÀ ;
- SVILUPPO E STAMPA DA FILE ;
- VASTO ASSORTIMENT O PRODOTTI OREGON SCIENTIFIC ;
- MACCHINE FOT OGRAFICHE CLASSICHE E DIGIT ALI

OTTICA  2000 s.r.l.

cantine inondate da reflussi
di fognatura; forse si sono
scordati dell'esistenza di due
progetti esecutivi presso gli
uffici comunali di regima-
zione idraulica e scolmatori
sulle rogge Bergonza e
Tolentina in grado si smalti-
re m3/secondo, che potreb-
bero risolvere per sempre il
problema fognature. Non
sanno o non ricordano mol-
te cose. Concludo con una
riflessione sulle dimissioni
per motivi famigliari del
Consigliere di maggioranza
Casetto: noi dell'UDC cono-
scendo la serietà e l'onestà
della persona crediamo al
contenuto della nota indiriz-
zata al comune in cui il Si-
gnor Casetto si sarebbe di-
messo per motivi famigliari.
Tuttavia chi si occupa di
politica non può non valu-
tare anche altri aspetti che
potrebbero "nascondersi"
tra le righe della lettera di
dimissioni.
Il dubbio che "sorge sponta-
neo" e che vorremmo insinua-
re è quello di un disaccordo
fra quanto scritto nel pro-
gramma elettorale e quanto
realizzato dall'attuale giun-
ta. Auspichiamo dunque più
trasparenza e credibilità.

Mario Vitale
Segretario Cittadino
UDC Casorate Primo

L’incubo fognature
continua, eccome

RICEVIAMO DALL ’UDC

Sullo scorso numero di
"Punto di Vista" è ap-
parso un articolo a

zioni) con lo scopo di elimi-
nare  le acque di pioggia che
transitano nelle fognature
comunali, senza chiedersi gli
effetti devastanti che produr-
rebbe un simile intervento.

Forse a questi signori
che ci governano non
è mai capitato di avere

za e le varietà di culture e sto-
rie politiche individuali e col-
lettive, di realtà organizzate,
di partiti e movimenti, non na-
sce certo adesso ma è l'eredi-
tà degli ultimi trent'anni del
'900. C'è dietro di noi una sto-
ria secolare che non può es-
sere cancellata. È una vicen-
da grandiosa, intessuta di
conquiste ed errori, di straor-
dinari slanci ideali e di
degenerazioni. Ma se il '900
ha visto le conquiste fonda-

mentali che conosciamo, dai
diritti civili alla democrazia
parlamentare, dai diritti dei la-
voratori alla diffusione della
cultura tra le masse fino alla
trasformazione degli stati da
strumento di ristrette
oligarchie nella casa comune
di tutti i cittadini, tutto ciò è
stato, in grande misura, meri-
to storico della sinistra. Tutta
la sinistra. Oggi però con mag-
giore urgenza moltissimi cit-

tadini sentono il bisogno di
innescare un processo che,
ricomponendo e rifondando
l'attuale sinistra frantumata e
divisa, inizi a proporre quelle
risposte alle grandi questioni
aperte del nostro tempo: lotta
alla precarietà e diritto alla pie-
na occupazione, questione
salariale e sicurezza nei luo-
ghi di lavoro, laicità dello sta-
to e diritti civili, tutela dell'am-
biente e sviluppo sostenibi-

strate negli ultimi mesi, al pro-
fondo modificarsi del quadro
politico in direzione del na-
scente Partito Democratico, ci

sembra confermata e ancora
più urgente la necessità di
estendere e intensificare il la-
voro comune, valorizzando
una nostra attività di labora-
torio territoriale sperimentale
della sinistra, contribuendo a
innescare un processo di ri-
cerca e di elaborazione collet-
tiva.
Siamo convinti che la sinistra
abbia moltissimo da offrire, in
termini sia di valori sia di pra-
tica politica, in tutti e tre gli
spazi della politica attuale: ter-
ritoriale, nazionale e globale.

Continua a pagina 14

Assemblea pubblica lunedì 9 luglio 2007 alle ore 21,00 in Sala consiliare
Per la rinascita di una sinistra democraticaI l bisogno di una sinistra

nuova che sappia ricono-
scere e attivare la ricchez-

le, pace e diritto internaziona-
le. Sono tutte questioni aper-
te, nodi irrisolti che necessi-
tano di una risposta chiara,
urgente e di sinistra.

D i fronte alle difficoltà
del governo naziona-
le dell'Unione regi-

www.centrosportivokickboxer.it

Da sinistra Felisaz, Dominioni, Falivene
e l'Istruttore Alberto Zurma.



13Punto di Vista - Giugno 2007

Tendaggi da interno
Tessuti per l’arredamento
Tendaggi ricamati a mano

Tende moderne personalizzate
Binari • Bastoni decorativi • Accessori

(calamite, nastri, fiocchi, passamanerie)

Si eseguono lavori
di tappezzeria:
• Cuscini
• Copriletto
• Sedie e poltroncine

Si eseguono corredi
ricamati a mano

Via Carlo Mira, 30
CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059303
Orari: 9.00/12,30 -

15.00/18.00
Chiuso lunedì mattina

Sabato solo su appuntamento
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no alcuna ingerenza nel pro-
cesso legislativo, compito
esclusivo del Parlamento, ma
esercitano una legittima atti-
vità di Evangelizzazione che
produce effetti non solo sui
credenti, ma anche su atei
conclamati, così come dimo-
strato dalla massiccia diser-
zione dalle urne per il referen-
dum sulla procreazione assi-
stita.
Noi siamo orgogliosi di far
parte di questa Chiesa e sia-
mo con il Santo Padre Bene-
detto XVI che le folle accol-
gono, ansiose di incontrarLo
e ascoltare le Sue parole.

Angelo Repossi

Pubblichiamo l’articolo preparato in previsione del Family Day, che per problemi di spazio non è stato possibile inserire sul numero di aprile

Famiglia, responsabilità e diritti

CASORATE PRIMO  / Attualità

tensità che non conosceva da
tempo. Non entro nel merito
delle recenti sollecitazioni so-
cio-culturali, ma vorrei soffer-

marmi invece sul valore del
"soggetto famiglia" come
"soggetto di diritti". La dot-
trina sociale laica cattolica ha
posto l'accento sul fatto che
una famiglia composta da mo-
glie, marito e figli non è sem-

cietà: la famiglia non è un'iso-
la, ma interagisce con la so-
cietà nella corresponsabilità
dell'impegno educativo.
In quest'ottica la famiglia è
scuola di libertà: nella relazio-
ne tra uomo e donna, perché
quando mi relaziono con il
mio partner abilito e costrui-
sco la mia libertà; nella dimen-
sione educativa, perché con-
tribuisce a far crescere co-
scienze mature, responsabili
e libere; nella dimensione del-
la socialità, perché nelle no-
stre famiglie impariamo prima
di tutto le abitudini del cuore,
non le leggi del mercato o del-
l'utile, ma quelle della tolleran-
za e del rispetto. Così intesa
allora la famiglia prima ancora
di essere luogo di diritti è luo-
go in cui si fa esperienza di
un'alleanza tra due persone,
non un accordo individuale
contrattuale volto al
soddisfacimento dell'interes-Un processo costituente del-

la sinistra italiana non può che
partire dal riconoscimento
della crisi della politica e della
rappresentanza e da un gran-
de lavoro collettivo che ne
elabori il tutto creativamente,
riferendosi al molto che in
questi anni è cresciuto in Ita-
lia e nel mondo sul versante
della democrazia partecipata
e sui contenuti di un'alterna-
tiva possibile. Molteplici sono
gli attori dell'impresa: i partiti,
i gruppi e le associazioni, ma
anche le migliaia di individui,
portatori di domande, sensi-
bilità, culture ed esperienze
che molto avrebbero da dare,
se attivamente coinvolte. Solo
così si potrà costruire quella

Via XXV Aprile, 7 - CASORATE PRIMO
Tel. 02 90097601

www.palestrasportsalute.it

Palestra di 500 mq con ampia
sala pesi e Cardiofitness attrezzata

Technogym®
Programmi d'allenamento personalizzati

Corsi di: Aerobica - Step - G.a.g.
Total Body • Spinning® • Kick Boxing
con il Maestro Alberto Zurma • Hata

Yoga • Balli latino-americani: Merengue
- Salsa - Bachata • Hip Hop e

Discodance per bambini/e e ragazzi/e
• Ballo liscio da sala

- BAGNO TURCO -

Lezioni private e collettive di
PILATES e Pancafit®

massa critica in quantità e qua-
lità che possa davvero porta-
re a una sinistra nuova unita e
plurale. Se condividete queste
aspirazioni e ambizioni, se con-
dividete l'orizzonte di Sinistra
Democratica e di una sinistra
unita, forte, ancorata ai valori
del lavoro, della laicità dello
stato, della pace, della libertà,
della sostenibilità ambientale
e dei diritti civili allora vi chie-
diamo di partecipare all'as-
semblea pubblica che si svol-
gerà lunedì 09 luglio 2007
alle ore 21,00 presso la sala
consigliare del comune di
casorate primo in via Anselmo
dall'orto n°15.

Luciano La Mastra
Carlo Lovati

I n questi ultimi mesi l'at-
tenzione sociale verso la
famiglia ha assunto un'in-

Nella foto accan-
to, Pezzotta
insieme ad
Angelo Repossi.

una dimensione nuova della
nostra vita. Verso il partner:
che si affida alla nostra re-
sponsabilità ed esige recipro-
cità di impegno. Verso la so-

Sinistra democratica Segue da pag. 12

plicemente un "ac-
cordo" tra i molti
possibili nell'orga-
nizzazione sociale,
ma la famiglia è e ri-
mane la pietra an-
golare della socie-
tà e pertanto luogo
privilegiato per co-
struire la persona
alla socialità e alla
razionalità. Prima

ancora di esigere diritti, nella
famiglia si esige l'assunzione
di responsabilità. Verso noi
stessi in primo luogo: ci met-
tiamo in gioco per costruire

se, ma l'esperienza responsa-
bile dell'uomo e della donna
che liberamente "vogliono
mettersi in cammino" donan-
dosi e ricevendosi, nella co-
mune assunzione di diritti e
doveri.

Quando la Chiesa o la
CEI intervengono su
temi "eticamente sen-
sibili" non commetto-

Ventura Gomme

Via dell’Industria, 7 - 27022 Casorate Primo (PV)
Tel./Fax 02 90097126 - Cell. 340 2554926

Promozione
FINO AL
31 LUGLIO:

“Cambia le gomme
e vola in vacanza!”

dazione della Scuola di Musi-
ca "A.Fassina" di Casorate Pri-
mo, venerdì 1° giugno
all'Auditorium della Scuola
Media si è svolto uno straor-
dinario evento musicale e cul-
turale: il concerto "Quattro
passi tra le musiche", del pia-
nista Giorgio Sogno, che col-
labora stabilmente con l'Or-
chestra Sinfonica della RAI ed
è docente di pianoforte al
Conservatorio Guido Cantelli
di Novara. In un accattivante
excursus storico, il pianista ha
illustrato al pubblico, con gran-
de verve e chiarezza espo-
sitiva, i reciproci scambi cul-
turali tra la musica classica e la
musica jazz, fino alla musica
leggera: un approccio interes-
sante e accessibile a tutti, che
ha messo in evidenza come
tutte le diverse espressioni
musicali sviluppatesi nelle va-
rie epoche siano "collegate"
tra loro, come i compositori si
influenzino reciprocamente e
risentano di un più ampio
background culturale.
La serata ha riscosso notevo-
le successo, grazie alla capa-
cità espositiva di Giorgio So-
gno, musicista di fama inter-
nazionale che vanta un
curriculum di primissimo livel-
lo. Le manifestazioni per il 30°
della Scuola Fassina prosegui-
ranno il 28 settembre con un
concerto del violoncellista
Giacomo Grava e ad ottobre
con un Gran Concerto finale
dell'Orchestra Fassina.

Quattro passi tra le musiche
Scuola di Musica “A. Fassina” - 30° Anniversario

Una manifestazione culturale di
altissimo livello per festeggiare
l’evento: protagonista Giorgio
Sogno, pianista che collabora
con l’Orchestra RAI e docente

al Conservatorio Cantelli

N ell'ambito dei festeg-
giamenti per il 30° An-
niversario della fon-

Veniteci a trovare,
siamo in piazza Contardi 20 a

CASORATE PRIMO - Tel. 02 90059157

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA

TORTE GELATO

SEMIFREDDI

GELATI ALLA SOIA E SENZA ZUCCHERO

TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE ECC...

Promozione speciale con la tessera fedeltà
e un fantastico premio finale!

Piccoli Annunci “Punto di Vista”

AFFITTASI UFFICI BI E TRILOCALI
CASORATE CENTRO. FINITURE DI PREGIO.

PER INFORMAZIONI: 349 4533016
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AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it

0290008111
0290008135
0290007019
0290000001
0290008024
0290009130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Locale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

R.S.A. “M. Teresa”
Farmacia Mariani
Cinema Ar cobaleno
Croce Rossa Italiana
Centro Medico Ticino
D.ssa P.Vigoni (vet.)

0290000351
0290000336
0290000726
0290000236
0290001649
0290000266

0290007008
0290000044
0290007691
0 2 9 0 5 6 7 9 5
0290000276
0290000251

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - VIGILI DEL  FUOCO 115
GUARDIA MEDICA 800103103 - POLIZIA LOCALE  339 1815183

MOTTA VISCONTI
Sito del Comune di Motta Visconti: www.comune.mottavisconti.mi.it

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

CENTRO DI MEDICINA SPORTIVA

«Cantieri e opere sono sotto gli occhi di tutti»
Bianchi: «Abbiamo detto che non avremmo perso tempo: ora la gente l’ha capito»

Dopo tre anni al governo del paese, “Punto di Vista” ha organizzato un Forum con Giunta e capogruppo di centrosinistra per tracciare un bilancio

A
di  Damiano Negri

 tre anni dalla vittoria
elettorale del 2004 del
centrosinistra mottese

Bianchi, “e questo importante
documento evidenzierà come
nonostante le difficoltà, e le di-
chiarazioni di qualche consi-
gliere di opposizione, la situa-
zione è completamente sotto
controllo, tanto vero che l'ocu-
lata gestione dei soldi dei cit-
tadini unita al costante lavoro
di recupero dell'evasione ICI
(che da solo ha portato nelle
casse comunali maggiori en-
trate per 156.000 euro), ha pro-
dotto un avanzo di bilancio di
parte corrente di circa 298.000
euro. L'avanzo, complessivo
della parte residui, porta ad un
avanzo disponibile di 457.000
euro. Con questi soldi andre-
mo ad estinguere vecchi mu-
tui ed eviteremo l'accensione
di nuovi, così come dichiarato
nella relazione del bilancio

È
avremmo profuso il massimo
impegno con un intervento di
tipo urbanistico e strutturale
che evitasse "di ritardare, an-
che di un solo giorno, l'inizio
dei lavori per la costruzione del
nuovo plesso scolastico",
non facevamo demagogia o
propaganda spicciola. I fatti
sono sotto gli occhi di tutti,
basta fare un giro lungo la nuo-
va via Don Milani per rendersi

dell'istituto, per il quale è stato
già approvato il progetto. Poi
toccherà alla nuova Scuola
Media. Mi preme segnalare
che oltre alla ormai tradiziona-
le "processione" dei mottesi,
sia il Direttore didattico dott.
Codegoni, che alcune profes-
soresse e maestre delle medie
e delle elementari, hanno fatto
visita alla nuova struttura. Non
credo di essere lontano dal
vero nel dire che ne hanno trat-
to impressioni più che positi-
ve”.
D: Seguendo l'ordine dei temi
allora trattati  nel vostro pro-
gramma elettorale, come
avete migliorato la partecipa-
zione collettiva alla vita pub-
blica?
Carlo Bianchi: “Era nostra vo-
lontà 'riaprire' tutti gli spazi di

Gli interventi di
tutti gli assessori
proseguono nelle
pagine successive

> > >

nale approve-
rà il Bilancio
Consuntivo
2006, il secon-
do bilancio in-
teramente ge-
stito dalla
maggioranza
di centrosi-
nistra” , dice il
capogruppo

è giunto il momento di un bi-
lancio di mezzo termine e "Pun-
to di Vista" ha organizzato un
Forum, con la Giunta al com-
pleto ed il capogruppo
consiliare Carlo Bianchi per
tracciare un quadro sui risul-
tati della prima metà del lavoro
compiuto.
“Partiamo dal fatto che fra po-
chi giorni il Consiglio Comu-

sapevoli che i
sacrifici a loro
richiesti ven-
gono ripagati
in termini di
nuove strut-
ture ed inter-
venti miglio-
rativi delle si-
tuazioni pre-
gresse. Non

previsionale approvato que-
st'anno, andando a migliorare
ancora la situazione finanzia-
ria del nostro ente”.
D: Quali sono gli obiettivi pri-
mari sui quali l'Amministra-
zione sta concentrando i suoi
sforzi?
Carlo Bianchi: “Comincerei
dicendo che tutto quello che
sta sotto gli occhi dei mottesi
è dovuto alla caparbietà ed alla
volontà della Giunta, alla col-
laborazione dei funzionari e dei
consulenti ed in primis ai cit-
tadini mottesi, sempre più con-

 del tutto evidente che
quando nel nostro pro-
gramma dicevamo che

CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017

Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane
Crocchette di Patate

Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane
Crocchette di Patate

PROVA LE NUOVE
  PIZZE

GIGANTI!
Via Don Minzoni, 18

MOTTA VISCONTI (MI)

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00
Domenica:

16.30/21.00
Lunedì chiuso

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00
Domenica:

16.30/21.00
Lunedì chiuso

voglio prevaricare gli assesso-
ri che interverranno dopo di
me, ma voglio soffermarmi su
un argomento, il nuovo plesso
scolastico, quello che più sta
a cuore alla nostra maggioran-
za.

ascoltare i curatori del proget-
to ed i politici ed esprimere le
proprie opinioni. Nell'ambito
del miglioramento dei servizi
offerti al cittadino, abbiamo
predisposto e distribuito l'opu-
scolo della "Carta dei Servizi",
potenziato l'Ufficio Relazioni
Pubbliche, rinnovato e miglio-
rato il sito web comunale, ag-
giornato molti regolamenti co-
munali, rinnovata la conven-
zione per lo Sportello Unico
per le Imprese, per il catasto e
predisposto la “Busta del ben
arrivato” per dare ai nuovi cit-
tadini tutte le informazioni ne-
cessarie per uniformarsi alla
nostra ‘macchina’ comunale”.
D: Insomma, pare che torni-
no i dati “contabili” e anche
quelli programmatici...
Carlo Bianchi: “Io ritengo di

rimento degli
alunni da piaz-
za San Rocco e
degli uffici dire-
zionali. Nel frat-
tempo verrà
iniziata la co-
struzione del-
l'Auditorium
polifunzionale,
l'Aula Magna

conto dello stato di avanza-
mento dei lavori: la Scuola
Materna Statale è ultimata e
l'apertura è garantita per l'ini-
zio del prossimo anno scola-
stico. Gli iscritti sono 109, sul
numero di sezioni attendiamo
le decisioni del Provveditore
agli Studi, che verranno entro
giugno. La nuova Scuola Ele-
mentare - con annessi gli uffi-
ci direzionali, la palestra e la
mensa - è a buon punto e tutto
lascia supporre che durante le
vacanze natalizie del 2007, sarà
possibile procedere al trasfe-

le del Territo-
rio (ex PRG) i
cittadini mot-
tesi avranno
l'opportunità
di partecipare
ad un Consi-
glio Comunale
aperto ed
avranno la
possibilità di

lamenti dando la possibilità ai
cittadini di presentare petizioni
sui problemi legati all'urbanisti-
ca e l'utilizzo gratuito del Cen-
tro Civico, così come delle altre
strutture comunali, per gli in-
contri di interesse pubblico. In
occasione della prossima pre-
sentazione del Piano Genera-

Carlo Bianchi.

sì, anche se su questo punto
sarebbe interessante conosce-
re il parere dei cittadini mottesi,
ai quali avevamo sottoposto il
nostro programma nel 2004;
partirei ancora dal significato
del voto delle elezioni comuna-
li. Un paese dove il 67,4% degli
elettori nello stesso giorno vota
a destra (Europee) e col 50,4%

dei voti, consegna al
centrosinistra l'amministrazione
comunale, non lascia spazio a
dubbi. E’ chiaro che oltre ad
archiviare la cattiva gestione
della cosa pubblica dei nostri
predecessori, la gente ha volu-
to metterci alla prova. E noi ab-
biamo accettato questa pro-
va”.

democrazia e di partecipazio-
ne che erano stati negati dai
nostri predecessori.

A bbiamo perciò subito
modificato lo Statuto
Comunale ed i Rego-
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Passione per il Verde

VENDITA INGROSSO e DETTAGLIO:

> CORTECCIA
> TERRICCIO
> CORTECCIA COLORATA
   rosso, giallo, arancio, verde, blu

> PELLETS PER STUFA
> LEGNA DA ARDERE
> LETTIERE PER CONIGLI
   E CAVALLI

STRADA PER
BUBBIANO -
CASORATE
PRIMO (PV)
Cell. 333 7540298
E-mail:
colortex@tiscali.it

Orari:
lunedì-venerdì
  8.00-12.00
14.00-18.00
sabato
  8.00-12.00

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico
Chirurgo Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale

tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione
Lombardia n. 419 - Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

MOTT A VISCONTI  / Primo Piano

FORUM PdV-GIUNTA / Settore scuola, istruzione e cultura: le domande di “Punto di Vista” e le risposte dell’Assessore Ferruccio Torriani

Cultura come crocevia di idee e proposte

S
centro delle cronache, le
problematiche del mondo gio-
vanile investono di molte re-
sponsabilità le
famiglie e an-
che la società
che stenta a
capire, a volte,
i disagi di
un'età così de-
licata. Sempre
seguendo i
punti del pro-
gramma eletto-

portanza del-
la partecipa-
zione attiva
alla gestione
della macchi-
na comunale,
quali, ad
esempio, i
corsi alla lega-
lità che ven-
gono effet-

«Siamo in ritardo
per quanto riguarda

lo spazio per il
Centro di Aggrega-
zione Giovanile»

cuola, educazione,
istruzione e formazione:
sempre più spesso al

tuati tutti gli anni alle scuole
medie. Siamo anche certi che
il Consiglio dei Ragazzi non
possa essere "calato" dall'al-
to, ma necessiti della condi-
visone e della partecipazione
degli insegnanti e dei genito-
ri. Affinché questo progetto
si realizzi appieno, stiamo

mo sostenuto e potenziato l'or-
ganizzazione del Centro Estivo
dove si svolgono attività
ludiche e ricreative molto ap-
prezzate che coinvolgono oltre
cento ragazzi. E poi il costante
sostegno ai servizi già in esse-
re quali l'Asilo Nido, la refezione
scolastica, il pre ed il post scuo-
la e la Scuola Materna privata,
per la quale, dallo scorso anno,
contribuiamo anche all'abbatti-

Ferruccio Torriani : “Lo rite-
niamo un fondamentale mo-
mento di partecipazione, di
formazione e stimolo per gli
"amministratori" del futuro.
Siamo convinti che bisogna
creare occasioni dove anche
i più giovani apprendano l'im-

tutte le scuole, per quanto at-
tiene il finanziamento dei pro-
getti richiesti dagli insegnanti,
nell'ambito del piano per il di-
ritto allo studio.
Siamo invece in ritardo per

La Biblioteca, che passa alla ‘Fondazione per Leggere’ ,
sarà un punto di riferimento primario per tutti i mottesi

rale di centrosinistra, l'Asses-
sore Ferruccio Torriani spie-
ga come si muove l’azione
della Giunta in carica.
D: Scorrendo il programma,
mi pare ad esempio che non
abbiate ancora istituito il
Consiglio Comunale dei Ra-
gazzi…

l'organizzazione di iniziative
culturali e di spettacolo: dal
finanziamento delle attività te-
atrali pr esso il cinema Arco-
baleno, ai concerti di musica
(dalla moderna alla classica)
dell'associazione Rainbow e
di altre associazioni locali, alle
mostre di quadri e fotografi-
che al Vecchio Torchio: sono
tutte occasioni per cercare di
invitare i mottesi ad accostar-
si a offerte culturali diverse.
Come anche la rassegna tea-
trale per ragazzi, che si svol-
ge nell'ambito di una dozzina
di comuni o quella offerta dal-
la rassegna Le strade del tea-
tro, proposta dal Polo dei Na-
vigli. Così come gli spettacoli
e gli incontri per il Giorno del-
la Shoah o per la ricorrenza
del 25 Aprile . Momenti per
ascoltare, discutere e per non
dimenticare. Altro impegno
fondamentale per i ragazzi, la
nuova formula con cui abbia-

di Damiano Negri

< < <  IL FORUM
Punto di Vista / Giunta
inizia a pagina 15

quanto riguarda lo spazio per i
ragazzi più grandi e mi riferisco
al Centro di Aggregazione
Giovanile, dove poter far musi-
ca, giocare, leggere, vedere film,
discutere, raccontarsi.
Non nascondiamo la speranza
di poter ottenere dei risultati
importanti in questo specifico
settore e, avvertendo l'urgen-
za di avere al più presto la di-
sponibilità degli spazi neces-
sari per poter attuare progetti
che assieme ai ragazzi verran-
no discussi e decisi, stiamo at-
tivamente operando in tal sen-
so”.

contattando altri Comuni che
lo hanno attuato da anni, al-
cuni anche nell'ambito del
nostro Piano di Zona, per cer-
care la formulazione migliore
e più condivisa. E' un proget-
to che il settore Affari Sociali
ha in agenda per l'anno 2007
e che inizieremo a discutere
in commissione scuola nel
prossimo anno scolastico”.
D: Tornando al tema delle
nuove scuole, è evidente che
lo sviluppo socio-culturale
del paese non può limitarsi
alla costruzione della nuova
struttura.

Ferruccio Torriani :
“Certo, per questo ab-
biamo favorito e pro-

mosso a più livelli le possibi-
lità di incontro dei mottesi, of-
frendo spazi ed occasioni con
iniziative quali la Settimana
della cultura che si tiene ogni
anno al Vecchio Torchio e che
vede una partecipazione si-
gnificativa.  La gestione della
Biblioteca, che a luglio pas-
serà nelle mani della "Fonda-
zione per leggere", a cui il
nostro Comune ha aderito,
siamo certi migliorerà ancora
il valore aggiunto che in que-
sti anni l'istituzione bibliote-
ca ha saputo produrre.

I l mio assessorato e quello
di Cristiana Fusi, spesso
collaborano insieme nel-

mento delle rette per il centro
estivo del mese di luglio.

D a non sottovalutare
anche l'impegno eco-
nomico nei confronti di

nizzare le fiere: la Festa della
primavera, la Festa delle cilie-
ge del 2 giugno, il Giugno
mottese, la Sagra del fungo
porcino. Occasioni per anima-
re le strade, muovere il com-
mercio e far conoscere il no-
stro paese. Forse, e finalmen-
te, quest'anno riusciremo a far
rientrare Motta nei percorsi
organizzati dalla sezione tu-
ristica del Consorzio dei Navi-
gli, stante il termine dei lavori

all'Oratorio di Sant'Isidoro ,
presso la Cascina Agnella e
l'auspicata apertura del Mu-
seo Ada Negri, della Parroc-
chia. Due luoghi che,

unitamente al Vecchio Torchio
e al Centro Parco Geraci, pos-
sono diventare un itinerario
consolidato della zona
dell'abbiatense.
Quest'anno poi, ci sarà la gara
d'appalto per l'affidamento
del Centro polisportivo, in sca-
denza ad agosto. Speriamo di
ottenere interessanti interventi
d'investimento che si aggiun-
gano alla normale gestione
degli spazi. Inoltre, l'interven-
to del parco giochi di via del
Cavo darà una nuova impron-
ta ai luoghi di divertimento
anche per ragazzi più grandi
e adulti. Abbiamo infatti pre-
visto, oltre all'area di gioco
per i più piccoli, due campi di
bocce, la pista per il pattinag-
gio a rotelle e il campo di
beach-volley”.                    [dn]

«Motta è una piazza non facile»
“C

FORUM / Settore Sport e Tempo Libero: la parola al Vice Sindaco

ome ha detto Fer-
ruccio Torriani, il
settore relativo

allo sport, spettacolo, tempo
libero spesso si interfaccia con
l'assessorato della cultura
così, insieme, cerchiamo di
programmare eventi che pos-
sano soddisfare le esigenze più
diverse” dice il Vice Sindaco
nonché Assessore delegato
Cristiana Fusi. “Non tutto e
non sempre ha avuto pieno
successo - Motta non è certo
una piazza 'facile'- ma questo
non ci impedisce di perseve-
rare dando spazio all'inventi-
va di tutti. Alcune Associazio-
ni locali hanno contribuito
con le loro proposte ad ani-
mare le manifestazioni mottesi
e per questo a loro va il nostro
apprezzamento. Ciò nono-
stante, il nostro paese, inutile
negarlo, è poco incline
all'associazionismo e al
volontariato. Proposte che al-
trove vanno a gonfie vele, qui
faticano a decollare, nono-
stante gli sforzi, ad esempio,
della Pro Loco, alla quale non
abbiamo fatto mancare finan-
ziamenti adeguati.

Abbiamo comunque
mantenuto e ampliato
le occasioni per orga-

«Proposte che altrove
funzionano, a Motta

Visconti no»

Cristiana
Fusi.

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

MOTTA VISCONTI (MI)
Piazzetta Sant’Ambrogio 3

Tel. 02 90001411

BEAUTY-FARM PER ANIMALI DOMESTICI

TOELETTATURA
VENDITA MANGIMI
TOELETTATURA

VENDITA MANGIMI
E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI

E ARTICOLI VARI

CONSEGNE A DOMICILIO

PENSIONE PER GATTI



17Punto di Vista - Giugno 2007

Via Italo Santini, 33
27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 9056293

SI CONFEZIONANO
CAMICIE SU MISURA INGRAM

(No Stir o, English, Diplomatica)
MARCHI UOMO :

Ingram, Duca Visconti, Danieli Line,
Fila, Missoni

MARCHI DONNA :
Lovable, Sisi, Fila, Golden Lady, Rams
Giorgia Netti, Mariella Rosati, Futura,
Rams, Jonk, Positive Group, Yesmy,
Samara (taglie conformate fino alla 60),
Impose, Luisa Lorenzi, Janis, capi da

cerimonia Modatela (fino alla 64)

SCONTO PRO LOCO 10%

20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Piazza della Repubblica, 1

Tel. 02 90001862 • Cell. 338 8551657
www.bpweb.it/visconti

• Patenti A - B - C - D - E - CAP
• Rinnovo patenti e duplicati
• Corsi di recupero punti
• Visita medica in sede

PRESENTANDO QUESTO COUPON
SCONTO DEL 30%
SULL’ISCRIZIONE

AUTOSCUOLE  VISCONTI
di SESINI GIANFRANCO

Primo Piano / MOTT A VISCONTI

FORUM PdV-GIUNTA / Settore Attività sociali ed Assistenza: come coniugare le risorse disponibili a fronte di una domanda sempre crescente?

Le famiglie bisognose? Sono sempre di più

Tel. 02 90000202 - 02 90008001

RISTORANTE, DANCING, BAR, GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
MOTTA VISCONTI (MI)

RISTORANTE
DANCING

DALLE ORE 18 APERITIVO COCKTAIL-BAR

STUZZICHERIA

DEGUSTAZIONE VINI ANCHE AL BICCHIERE

CON SALUMI E FORMAGGI PARTICOLARI
SI BALLA TUTTE LE SERE CON MUSICA

DAL VIVO E ANCHE DOMENICA POMERIGGIO

TUTTE LE DOMENICHE SERE SERATA SPECIALE

ANNI ’60-’70-’80 CON “ORO & ARGENTO”

E CENA A 15 EURO (BEVANDE INCLUSE)

           
 SEMPRE INGRESSO LIBERO

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’  sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

APERTO TUTTI I GIORNI

MEZZOGIORNO

E SERA

BAR

Studio Legale
AVV. CRISTINA CALEGARI

Via Cosimo del Fante, 15 - 20122 Milano
Tel. 02 58441316 - Fax 02 58449371

Corso Matteotti, 4 - 20084 Lacchiarella (MI)
Tel. 02 90033144 - Fax 02 90034348

Cell. 335 5861093
E-mail: cris.calegari@tiscali.it

N
te ed importante impegno a so-
stegno delle famiglie, nono-
stante il perdurare di bilanci co-
munali che risentono del pro-
gressivo "disimpegno" delle
istituzioni regionali e naziona-
li”, afferma senza indugio l’As-
sessore preposto, Bianca
Bonfanti.

el settore delle Attivi-
tà Sociali “abbiamo
mantenuto un costan-

D: Vista l’entità delle risor-
se, vi muovete da soli o con-
sorziandovi con altri comuni?
Bianca Bonfanti: “Il lavoro di
concerto con gli altri comuni
del distretto del nostro Piano
di Zona, che opera prettamente
nella sfera sociale, è continuo
ed ha permesso interventi ed
azioni mirate nei diversi ambi-
ti: per gli anziani con l'eroga-
zione dei buoni sociali (da uti-
lizzarsi a supporto delle fami-
glie per il mantenimento a do-

Giovani, anziani, stranieri, nuclei famigliari difficili:
sono tutte categorie che necessitano dell’aiuto pubblico

di Damiano Negri
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to delle tende, all'ampliamento
dell'impianto di condiziona-
mento, alla struttura di tende
esterne per dare ombra al sa-
lone, e così via. Ancora que-
st'anno interverremo per posi-
zionare delle pellicole sulle
vetrate per limitare il surriscal-
damento dei locali con grandi
finestre e la sistemazione de-
gli scivoli per accedere al giar-
dino. In ultimo, e a livello spe-
rimentale, segnalo che con l'ac-
cordo dei comuni di Abbiate-
grasso, Ozzero, Morimondo e
Besate e il finanziamento par-
ziale da parte della Provincia
di Milano, a settembre dovreb-
be partire, a livello sperimen-
tale, il servizio di  bus a chia-
mata. L'idea nasce per cercare

P

stato distribuito un questio-
nario, che è stato reso compi-
lato dal 22% dei cittadini, cui
era destinato. A detta di ope-
ratori avvezzi a questo tipo di
sondaggio sembra essere sta-
ta quella dei cittadini Mottesi,
una buona risposta, per esse-
re la prima volta che si intra-
prende un'iniziativa di questo
genere. Dall'analisi dei dati è
emerso, oltre alle consuete
"necessità" di tipo economi-
co o abitative, sostanzialmen-
te il problema della solitudine,
di come far passare il tempo;
chiedono compagnia e di po-
ter fare nuove conoscenze.
Molto prima di ottenere que-
sto dato, subito dopo il no-
stro insediamento, avevamo
iniziato con il proporre saltua-
riamente pomeriggi musicali a
questi nostri "giovani di spiri-

sidenza Sanitaria Madre Tere-
sa di Calcutta, la Commissio-
ne preposta al controllo della
gestione sta lavorando con at-
tenzione costante affinché tut-
te le segnalazioni che ci per-
vengono dalle famiglie degli
ospiti, ottengano risposte con-
crete e, per quanto attiene la
struttura, tutti gli anni ci siamo
impegnati ad opere di miglioria
che vanno dal posizionamen-

«Ciò che chiedono
maggiormente le

persone della terza
età è compagnia,
non restare soli»

nomici da par-
te di famiglie
bisognose è
in continuo
aumento, e la
nostra atten-
zione ed im-
pegno sono,
anche in
questo caso,
sempre co-
stanti”.
D: Quali so-
no i risultati
del questio-
nario distri-
buito alla po-
po laz ione
anziana del
paese?

micilio dell'anziano), per i
disabili, per i minori con diver-
si progetti uno ad esempio
quello dello "Spazio giovani",
per le famiglie in difficoltà con
i bandi per il contributo di so-
stegno affitto, per gli stranieri
con lo sportello stranieri e i
corsi di alfabetizzazione. Come
Amministrazione Comunale
abbiamo poi accolto e tentato
di soddisfare tutte le richieste
pervenuteci da scuola, assi-
stente sociale e purtroppo an-
che dal Tribunale dei minori,
con interventi di assistenza
domiciliare e di sostegno sco-
lastico e l'affidamento dei ra-
gazzi in particolare difficoltà, a
strutture idonee e preposte.
Le richieste di contributi eco-

più sicuri se
sanno di po-
ter far affida-
mento su un
intervento im-
mediato in
caso di biso-
gno; da qui il
costante au-
mento delle ri-
chieste di at-
tivazione del
Telesoccorso”.
D: Sull’altro
fronte, ci so-
no le esigen-
ze dei bambi-
ni, i più pic-
coli da assi-
stere...
Bianca Bon-

stato sospeso dall'ASL per cir-
ca 1 anno. Abbiamo ottimizzato
il servizio del pasto a domici-
lio estendendolo anche alla
domenica. Alcuni si sentono

della linea) può, con una sem-
plice telefonata ed il costo del
singolo biglietto, 'prenotare' il
pulmino che lo viene a pren-
dere all'orario desiderato por-
tandolo a destinazione. In-
somma, come un servizio taxi,
ma al costo del biglietto del-
l'autobus. Sarà una sperimen-
tazione, ma se dovesse avere
successo (pensiamo soprat-
tutto ai collegamenti con
l'Ospedale di Abbiategrasso e
con la struttura del Golgi, per
esempio), le amministrazioni
coinvolte sosterranno questa
iniziativa in modo stabile.

ianca Bonfanti: “Alla
popolazione anziana,
nel novembre scorso, èB

to". Ora è diventato un piace-
vole appuntamento mensile
anche se, a detta loro, comun-
que non sufficientemente fre-
quente; ogni volta, oltre agli
immancabili affezionati, si ag-
giungono persone nuove e
così spero, almeno per qual-
cuno, di aver dato, anche se
parzialmente, un po' di sollie-
vo a quel disagio che la solitu-
dine crea a molti anziani.

er loro siamo riusciti a
ripristinare anche il Ser-
vizio Geriatrico che era

fanti : “Dagli anziani ai picco-
lissimi l'apprezzamento per le
occasioni di ritrovo proposte
è evidente. Anche la parteci-
pazione allo "Spazio Famiglia",
per i bimbi da 0 a 3 anni ac-
compagnati da un adulto, con-
tinua ad essere molto buona”.
D: Discorso a parte merita,
tornando al “pianeta anzia-
ni”, la Casa di Riposo.

Bianca Bonfanti: “An-
che per quanto riguar-
da la struttura della Re-

di soddisfare le esigenze della
cittadinanza che non ha l'au-
to, senza andare ad istituire li-
nee di autobus fisse, molto
onerose se viaggiano vuote.

I n sostanza chi da Motta
deve raggiungere Abbia-
tegrasso (o gli altri paesi

«A settembre dovrebbe partire, a livello
sperimentale, il servizio di bus a

chiamata diretto ad Abbiategrasso e
ritorno, da prenotare al telefono»

Bianca
Bonfanti
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LA NUOVA COLLEZIONE
PRIMAVERA-ESTATE
TI ASPETTA DA
“PETIT ATELIER”
AVRAI IN OMAGGIO
UN ACCESSORIO MODA

Gilardi: «Più oneri
di urbanizzazione,

regolati i “sottotetti”
e controllo maggiore

del territorio»

C E N T R O  E S T E T I C O

Orario continuato 9,30-20,00
Chiuso il lunedì

P.tta Sant’Ambrogio, 10 - MOTTA VISCONTI (MI) • Tel. 02 90000068

TRATTAMENTI SPECIFICI
VISO E CORPO

RICOSTRUZIONE UNGHIE

TRATTAMENTI TERMALI
CON BAGNO TURCO

LUCE PULSATA PER
FOTODEPILAZIONE E

FOTORINGIOV ANIMENT O

MASSAGGI LINFODRENANTI,
ANTI STRESS, STONE MASSAGE

WINDSPHERE MASSAGE

NOVITÀ ASSOLUTA!

(su appuntamento)

Bust & Buttocks
Tratt amento Push-Up

Seno e Glutei

MOTT A VISCONTI  / Primo Piano

FORUM PdV-GIUNTA / Settore Edilizia Privata e Lavori Pubblici: l’opinione dei rispettivi Assessori Dante Gilardi e Guglielmo Belloni

Lavori pubblici, una macchina che sta girando

L
cavallo di battaglia maggior-
mente condiviso dai cittadi-
ni mottesi quando il centro-
sinistra era all’opposizione,
esprimendo più volte giudizi
fortemente negativi. Abbiamo
chiesto all’Assessore all’Ur-
banistica com’è (ovviamen-

a critica allo sviluppo
disarmonico dell'edilizia
è stata sicuramente il

mottesi è che gli interventi di
questi anni e quelli program-
mati nel biennio che ci rima-
ne, prima della scadenza del
mandato, sono stati impron-
tati ad una visione generale
delle necessità del paese.
Moltissime situazioni erano
ferme da anni e gli interventi
da fare sono tantissimi
perchè, inutile negarlo, po-
chissimo è stato fatto nel pas-
sato recente. Così si è cerca-
to di effettuare con logicità e
consequenzialità una serie di
opere che poco alla volta si-
stemassero situazioni ormai
insopportabili. É chiaro che

urbanizzazione, approvando
nuove disposizioni in merito
ai "sottotetti" e spingendo al
massimo il controllo del terri-
torio».
D: Questi provvedimenti, in
pratica, cos'hanno compor-
tato?
Dante Gilardi: «E' chiaro che
sino a quando non saranno
varate le nuove norme colle-
gate al PGT, siamo obbligati
ad operare in base alle vec-

Nel nuovo Regolamento edilizio sono previsti incentivi
per costruzioni basate sul risparmio elettrico ed idrico

di Damiano Negri
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zione degli impianti sema-
forici intelligenti agli ingressi
del paese; la sistemazione
della via Circonvallazione con
la creazione di una rotatoria e
la messa in sicurezza della pi-
sta ciclo-pedonale e, non ap-
pena terminate le lottizzazioni
di quella zona, la creazione di
altre piste ciclabili che con-
ducano verso le nuove scuo-
le. Un'altra cosa che può sem-
brare piccola, ma non lo è per
le decine di pendolari che
prendono l'autobus tutte le
mattine: abbiamo costruito la
prima pensilina degli autobus
e quest'anno c'è in bilancio la
sistemazione della fermata al
grattacielo. Inutile dire poi,
che se partiranno, almeno in
parte, i Piani Integrati davve-
ro molte cose a Motta potran-
no cambiare grazie alla colla-
borazione dei privati con
un'amministrazione lungimi-
rante e coraggiosa».

G

te, a suo pa-
rere) la situa-
zione attuale.
Dante Gilardi:
«Avevamo
promesso un
corretto ed ar-
monico svi-
luppo basato
su alcuni
punti fonda-

chie regole
ma, in parti-
colar modo,
l'intervento
sui sottotetti
ha messo fine
ad una specu-
lazione onero-
sa sia in termi-
ni di cassa sia
in termini di

mentali quali: la modifica del
Regolamento edilizio, la revi-
sione del Piano Regolatore
Generale e la stesura delle
nuove Norme Tecniche di at-
tuazione, cioè interventi dai
quali non si può prescindere.
La stesura del Piano Generale
del Territorio (il vecchio Pia-
no Regolatore) ha subito i noti
ritardi prodotti dalle continue
modifiche delle Leggi Regio-
nali, ma contiamo di presen-
tarlo ai mottesi a breve. Nel
frattempo abbiamo operato
dove era possibile: aggior-
nando il costo degli oneri di

aumento non programmato di
abitanti. Mi piace ricordare
che siamo stati il primo e pen-
so uno dei pochi comuni
lombardi che ha regolamen-
tato in modo assolutamente
restrittivo quella situazione
speculativa».
D: Si parla tanto adesso di
scelte incentrate sul rispar-
mio energetico e tutela del-
l’ambiente...
Dante Gilardi: «Ci eravamo
proposti la promozione ed il
sostegno di scelte proget-
tuali che vanno nella direzio-
ne del risparmio energetico

e della bioarchitettura. Una
prima dimostrazione della no-
stra volontà in questo campo
è la scelta fatta di installare
un impianto fotovoltaico alle
scuole nuove e cioè un primo
impianto di produzione auto-
noma di energia elettrica, a cui
speriamo facciano seguito, a
breve, molti altri, ma quello
che posso garantire è che nel
nuovo regolamento edilizio ci
saranno forme di incentiva-
zione a favore di chi costruirà
case con le nuove norme de-
dicate al risparmio energetico
ed idrico».

SETTORE
LAVORI PUBBLICI
«Comprendiamo i disagi che
i lavori per le strade provoca-
no ai nostri concittadini e per
questo chiediamo scusa»,
esordisce l’Assessore ai La-
vori Pubblici Guglielmo
Belloni, «ma è fin troppo evi-
dente che per fare e rinnova-
re occorre abbattere, sostitu-
ire, scavare ecc. Ci conforta
la certezza che i mottesi sono
dotati della pazienza necessa-
ria a sopportare gli inevitabili
disagi e che verranno ripaga-
ti con l'attuazione di strutture
e servizi necessari a rendere
più vivibile la nostra cittadi-
na».
D: Questo si è sempre detto,
ma che differenza c’è fra in-
terventi “tampone” e quan-

to state realizzando in giro
per il paese adesso?

uglielmo Belloni:
«Quello che speriamo
sia stato percepito dai

non si può prescindere dalla
struttura ormai consolidata
del paese, con strade strette
e senza spazi comuni.

creazione di sensi unici che
danno più sicurezza alla via-
bilità e posti macchina per

Da questa considera-
zione è nato il proget-
to viabilistico, con la

parcheggiare; poi la creazio-
ne di parcheggi anche a di-
sco orario: quello realizzato al
Centro Civico che ha risolto il
problema degli 'ingorghi' sul-
la via San Giovanni, in
concomitanza con l'entrata e
l'uscita della scuola materna,
quello finito in questi giorni
al Cimitero, quelli che tra poco
partiranno in via Rognoni e
in via del Cavo, per dare ri-
sposte sia ai cittadini che alle
strutture esistenti e ai com-
mercianti. Le asfaltature, le
fognature, i marciapiedi. In-
terventi, magari non enormi,
ma che poco alla volta stan-
no cambiando il volto del pa-
ese. Pensate solo all'ingresso
di Motta che tra poco vedrà
finiti i marciapiedi, tutti
ripiantumati e messi in sicu-
rezza coi paletti anti-parcheg-
gio abusivo. Pensate al primo
dosso rallentatore posto a
Sant'Anna a tutela del rispet-
to di tutti. Pensate alla Via San
Giovanni, sulla quale stiamo
intervenendo con i marciapie-
di e con la creazione del dos-
so rallenta traffico. Ripeto,
magari piccole opere fatte un
pezzetto ogni anno, compati-
bilmente con i nostri bilanci,
ma che riescono ad incidere
sulla vita delle persone. Ab-
biamo intenzione di prosegui-
re su questa strada che ci por-
ta, principalmente alla sicu-
rezza».
D: I successivi interventi
cosa riguarderanno?

Guglielmo Belloni:
«I prossimi interventi
vedranno la realizza-

Guglielmo Belloni.

sorato che amministra, il
Vice Sindaco Cristiana
Fusi non ha dubbi nel ri-
vendicare i meriti del nuo-
vo corso: «Credo sia im-
portante ricordare che, a
proposito della raccolta ri-
fiuti e pulizia strade, abbia-
mo ampliato e migliorato il
servizio di raccolta diffe-
renziata: l'aver tolto le
campane del vetro dal ter-
ritorio istituendo la raccol-
ta "porta a porta" ha senza
dubbio migliorato la situa-
zione sul territorio. Con
l'apertura dell'Ecocentro si
sta fornendo un servizio di
alta qualità apprezzato dai
molti fruitori e la tariffa me-

Il “cir colo virtuoso” che
fa bene all’ambiente

FORUM / SETTORE ECOLOGIA-AMBIENTE

Per quanto attiene alla
“parte” Ambiente ed
Ecologia dell’Asses-

anni, sia nei progetti di
educazione ambientale con
le scuole sia aderendo alla
Giornata del Verde Pulito,
sempre riuscita grazie ad
un gruppo di volontari che
credono tantissimo in que-
ste iniziative».                [dn]

dia pagata dai mottesi è in-
feriore alla quasi totalità di
quella degli altri comuni.
É indubbio che anche se la
situazione non è ancora
ottimale, il paese è più pu-
lito di prima. E, soprattut-
to, noi non possiamo che
sperare che migliori il sen-
so civico dei nostri concit-
tadini.

A nche con questo sco-
po ci siamo impe-
gnati, in questi tre

  Linee:
• Caractère
• Pamela
  Collezioni
• Sorbino Uomo
• Daniel & Mayer
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P

ta il crescente consenso attor-
no al nostro Presidente Silvio
Berlusconi e conferma il ruolo
centrale di Forza Italia nel Pa-
ese.
Dopo Magenta, Vittuone e al-
tri comuni ad Abbiategrasso
Roberto Albetti ha ottenuto
una meritata e scontata vitto-
ria elettorale, e finalmente la
città avrà un governo di
centrodestra che darà un im-
pulso moderno e sarà vicino
alle esigenze attuali di una cit-
tadinanza che per dieci anni
ha dovuto fare i conti con sa-
crifici e sofferenza.
I positivi risultati delle elezio-
ni amministrative, soprattutto
al Nord, fanno, quindi, ben
sperare anche quelle ammini-
strazioni che andranno alle
urne tra due anni, nel 2009.
L'esito del voto deve essere
considerato un segnale forte
dai cittadini di Motta Visconti
che, purtroppo, si trovano a
essere governati da un grup-
po, sindaco, assessori e con-
siglieri, non all'altezza della si-
tuazione, delle problematiche
e delle esigenze di tutti noi

Elezioni 2007: un centrodestra da record nel territorio abbiatense

Forza Italia è il cuore pulsante

I l grande successo delle
elezioni amministrative te-
stimonia ancora una vol-

di cassa che nei prossimi anni
non sarà facile far rientrare. Ma
l'importante per questi nostri
amministratori di sinistra era
"passare alla storia" per aver
costruito le scuole.
Tutti sappiamo quanto sia im-

mento vecchio perché non
si ha la possibilità di fornire
banchi e sedie nuove a set-
tembre?
Ma prima o poi una soluzio-
ne si trova. E anche l'ammi-
nistrazione comunale l'ha
trovata: per trovare i fondi
necessari ha aumentato l'Ici
che dal 4, 5 per mille è pas-
sata al 6 per mille.
Detto questo non si può ne-
gare che le scuole per Motta
siano una priorità, tanto più
che erano nel programma
anche della passata ammini-
strazione. Ma prima di apri-
re un cantiere bisogna usa-
re il buon senso e, se neces-
sario, realizzare le strutture
in tempi più lunghi in modo
tale da garantire maggiore
competenza e serenità ai cit-
tadini.

R

portate che i nostri ragazzi la-
vorino in un ambiente sano,
pulito, sicuro e piacevole, ma
tutto ciò non può spingere
un'amministrazione a mettere
in atto progetto di così ampia
portata senza le adeguate ri-
flessioni.

C
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FORUM PdV-GIUNTA / Chiude gli interventi il primo cittadino, Laura Cazzola: «La forza della coalizione origina dalla compattezza»

«I cittadini hanno compreso la nostra serietà»

ossiamo chiudere que-
sta lunga carrellata la-
sciando la parola al pri-

«Siamo un gruppo dove vige il senso della democrazia
e del rispetto reciproco. Le decisioni? A maggioranza»

di Damiano Negri

< < <  IL FORUM
Punto di Vista / Giunta
inizia a pagina 15

L’

mo cittadino, il Sindaco Lau-
ra Cazzola.
Laura Cazzola: «E' proprio
un'ultima parola la mia, perchè

mi pare che gli assessori ed il
capogruppo abbiano detto
davvero tutte le cose più im-
portanti. Se riguardo il nostro
programma elettorale, mi pare
si sia riusciti a rispettare molti
degli impegni presi allora coi
cittadini, e il nostro dovere sarà
quello di cercare di portare a

strazioni, restano ancora da
terminarne due: vasche vola-

no e depuratore. I ritardi sono
stati indipendenti dalla nostra
volontà: nel primo caso una
ditta appaltatrice assolutamen-
te inaffidabile nel rispetto del-
la tempistica, nell'altro il ritro-
vamento durante gli scavi di
rifiuti pericolosi che ha bloc-
cato tutta l'operazione. Per

quanto riguarda le vasche vo-
lano, ormai, mancano solo i
macchinari di sollevamento
delle acque e siamo fiduciosi
che entro l'autunno l'opera sia
completata; per quanto riguar-
da il depuratore abbiamo avu-
to l'ultimo nulla osta a proce-
dere alla costruzione e proprio

ni abbiano compreso la nostra
serietà, la nostra disponibilità
all'ascolto e alla ricerca delle
soluzioni, la nostra quotidia-
na presenza sul territorio e ne-
gli uffici. L'altra cosa che sono
certa i mottesi abbiano com-
preso è che la forza di questa
Amministrazione è l'unione, la
compattezza, il sentire comu-
ne che ci ha guidato e ci guida
nelle scelte. Questo non signi-
fica assolutamente che non ci
siano discussioni, anche forti,
quando si tratta di prendere
decisioni importanti: significa
solo che il nostro gruppo ha il
senso della democrazia e del
rispetto reciproco e, presa la
decisione dalla maggioranza
del Tavolone, la rispetta.  Una
situazione politica che Motta
non vedeva da anni».

termine quello che ancora
manca, rispetto a quelle pro-
messe.

Delle opere che abbiamo
ricevuto in eredità dal-
le precedenti ammini-

in questi giorni dovrebbero ri-
prendere i lavori. Le altre ope-
re 'ereditate' - Ecocentro, cimi-
tero, collettore est - le abbia-
mo portate a termine.

ultima cosa che mi
preme dire è che sono
convinta che i cittadi-

Il Sindaco Laura Cazzola.

Giuseppe Cassani.

mottesi. Ciò che è successo è
sotto gli occhi di tutti. La Giun-
ta Cazzola non ha fatto altro
che tirar  fuori da un cassetto il
progetto delle scuole e darne
attuazione, senza, però, riflet-
tere sulle conseguenze che un
impegno così oneroso poteva
avere, e ha avuto, sulla gestio-
ne delle attività nel nostro pa-
ese.

isultato? Sono stati
capaci di creare una
fortissima sofferenza

ome credere davvero
di poter inaugurare la
scuola con l'arreda-

possa accadere anche a
Motta Visconi. Del resto,
subito dopo le amministra-
tive nel nostro paese, i cit-
tadini mottesi a ogni  con-
sultazione elettorale hanno
dimostrato con il loro voto,
chiaro e deciso, il loro con-
senso per Forza Italia e la
Casa delle Libertà.

Giuseppe Cassani
Coordinatore di Forza
Italia - Motta Visconti

M i auguro che quel-
lo che è successo
nei paesi vicini

Volantino con equivoco nelle cassette postali

Contribuenti in Comune
col panico da ICI errata

L’
pi “Centrodestra per Motta”
e “Noi per Motta” (vedere
immagine a fianco) ha indot-
to alcuni cittadini a presen-
tarsi in Comune, certi di aver
commesso errori nel paga-
mento dell’imposta. «Grazie
a questo “brillante” espe-
diente, i contribuenti che nel
frattempo avevano già paga-
to, si sono presentati in Co-
mune, allarmati, per chiede-
re spiegazioni», dice il Sin-
daco Laura Cazzola, «a que-
sti abbiamo spiegato che non
c’è nessuna differenza rispet-
to alle cartelle dell’anno pre-
cedente ed è perfettamente
inutile fare qualsiasi confron-
to, visto che le tasse non sono

ultima trovata pro-
pagandistica dei
consiglieri dei Grup-

aumentate! Parafrasando il
volantino e considerato il
mediocre livello del conte-
nuto “politico” (pari a zero),
direi che per qualcuno sia
proprio ora di prendersi del-
le lunghe vacanze...».
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Bardella: È chiaro che l’ottimo risultato elettorale ha una evidente rilevanza politica

Il Presidente della locale sezione di Alleanza Nazionale analizza i risultati del voto che hanno visto trionfare il centrodestra anche a livello locale

AN: “Puniti Prodi e questa sinistra lacerata”

I l risultato elettorale che ha
visto nettamente in van-
taggio la coalizione di

H

Bardella: «Non
è il vento

dell’antipolitica
quello che viene

dal Nord...»

condanna, un
tempo si sa-
rebbe detto
"qualunquista",
del ceto politi-
co nella sua
interezza. Pren-
diamo in con-
siderazione
anche le re-
centissime a

centrodestra sull'esecutivo,ha
una rilevanza politica. Ha mes-
so infatti in evidenza ancora
di più le difficoltà in cui versa
il governo Prodi, sempre più
debole, minoritario nel Paese
e lacerato da mille contraddi-
zioni al suo interno.
Si eviti di considerare il voto
settentrionale come un voto
"antipolitico", cioè come
l'espressione di una generica

rienze fin qui compiute dalle
amministrazioni di centrosini-
stra. Alcuni esponenti di pri-
mo piano della sinistra hanno
furbescamente cercato, ancor
prima delle votazioni, di pro-
teggersi ventilando possibili
incapacità locali di coinvolge-
re il loro elettorato scaricando
oneri e doveri sulle singole li-
ste e auto assolvendosi in
qualità di dirigenti nazionali.
Non comprendere che non si
è allontanato l'elettore ma è il
loro modo di fare politica che

è scollato dal-
la realtà, signi-
fica solo arro-
ganza.
Prodi, D'A-
lema, Fassino,
Rutelli e soci
sono troppo
impegnati al
tavolo col gio-
co del "Mo-

invece, la sintesi della politica.
Chi si impegna al servizio del
cittadino, i politici, deve pre-
vedere, elaborare, proporre e
dare garanzie e risposte certe:
questo ha dimostrato il
centrodestra nella scorsa legi-
slatura e questo è quello che
vuole la maggioranza degli ita-
liani, non solo quelli che han-
no potuto votare in questo
tornata.

Gian Franco Bardella
Presidente del Circolo di

AN "Sergio Ramelli"
Motta Visconti

correttissime affermazioni di
Sarkozy sulle origini di certi
preconcetti vetusti (sessantot-
tini) dimostratisi disastrosi per
l'intera civiltà.
L'analisi dei dati elettorali e la
loro sostanza politica dicono
il contrario. Il calo di affluenza
alle Comunali è stato global-
mente del 2,6 per cento (da 76,5
a 73,9). Sono stati, visti i risul-
tati, soprattutto gli elettori del
centrosinistra a disertare le
urne,evidentemente delusi da
Prodi, ma anche poco convin-
ti delle recenti derive del Parti-
to democratico e delle espe-

tellettuali e girotondini per smi-
nuire e denigrare l'avversario
politico e, in sei anni, non sono
stati capaci di trovare un qual-

nopoli" a cercare un loro as-
setto di equilibrio economico
- finanziario di potere per
ascoltare, comprendere, elabo-
rare quanto anche la loro stes-
sa piazza richiede. Vivono an-
cora della loro idea primordia-
le sul sistema bipolare: chi è
contro Berlusconi è con noi;
tutto il resto viene da sé.

anno arruolato caba-
rettisti, comici volon-
tari e non,pseudo in-

siasi argomento, tema, proget-
to che funzionasse da collante
alla loro unione.
Dall'altra parte gli elettori del
centrodestra non si sono fatti
sfuggire l'occasione per espri-
mere il proprio dissenso verso
il governo in carica, ma anche
per sollecitare e condividere
le scelte programmatiche della
Casa delle libertà, captando le
aspettative dei cittadini. Altro
argomento che deve far riflet-
tere è che questa volta il
centrodestra ha vinto senza
Berlusconi candidato. L'affer-
mazione della CdL indica che
esiste una realtà che chiede
Libertà, un popolo che chiede
allo Stato la tutela della perso-
na e sicurezza, ma non si ac-
contenta più di vaghe promes-
se di assistenzialismo.

Non è perciò il vento
dell'antipolitica quello
che viene dal Nord è,

MOTT A VISCONTI  / Attualità

VENERDÌ 29 GIUGNO serata “militante”
con I CANTOSOCIALE - Canti, Musiche e Storie
di Tradizione e…Civile Passione

SABATO 30 GIUGNO si balla
con l’ORCHESTRA MAURO RIZZI

DOMENICA 1° LUGLIO  si balla
con l’ORCHESTRA NEVADA MUSIC BAND
COME TRADIZIONE SONO IN FUNZIONE
IL BAR E L'OTTIMA CUCINA CASALINGA
è prevista la partecipazione del "Punto Rosso" di V igevano
e di "Emergency" di zona

COSTRUIAMO INSIEME LA “SINISTRA EUROPEA”COSTRUIAMO INSIEME LA “SINISTRA EUROPEA”

BUBBIANO
29-30 GIUGNO-
1° LUGLIO 2007

presso il centro sportivo
“ANDREA MEDICI”

L’invito a partecipare è dei circoli di Bereguardo - Bubbiano - Casorate Primo - Mott a Visconti

L’INGRESSO
È LIBERO

2007FESTA di
RIFONDAZIONE
COMUNISTA

S

QUARTO E ULTIMO RICORSO PERSO

Il par cheggio di via Rognoni si fa
embra ormai certa la destinazione a par-
cheggio dell’area verde che si trova in
via Rognoni, che nei mesi scorsi è stata

oggetto di un’aspra disputa politica e di vari
ricorsi presentati dalla proprietà contro la de-
cisione del Comune: il quarto e ultimo tentati-
vo per bloccare il progetto pubblico (tre ricor-
si al TAR più uno al Consiglio di Stato) non è
andato anch’esso a buon fine e pertanto il can-
tiere potrebbe essere ormai prossimo.

Per il Centro Estivo del
Comune un tutto esaurito

H a fatto registrare un “tutto esaurito” il
Centro Estivo organizzato dal Comune
di Motta Visconti, dopo le positive espe-

rienze riscontrate nelle precedenti edizioni. Que-
st’anno le trasferte sono previste alle località di
Gudo Gambaredo, Tromello e Travacò.
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«Ogni intervento merita autocritica, anche modificando stili di vita familiari già consolidati»

SPECIALE BIBLIOTECA SCOLASTICA / Sezione Genitori: come la relazione tra adulti e figli debba essere costruita pazientemente

La rivoluzione dei piccoli passi per educare

P
amata psicoanalista francese,
la rivoluzione dei piccoli pas-
si  per richiamare l'attenzione
ancora una volta sulla neces-
sità di costruire con pazienza
la relazione educativa tra ge-
nitori e figli. Occorre essere
consapevoli del fatto che non
ci sono momenti insignificanti
in essa perciò ogni interven-
to merita attenzione ed
autocritica, soprattutto modi-
ficando gli stili di vita familia-
ri già consolidati quando è
necessario. Ci insegna la
Doltò che i figli sono diversi
dagli adulti perché creature in
divenire che, per crescere,
devono affrontare prove dif-
ficili e rischiose e in condizio-
ni normali sono perfettamen-
te attrezzati per farlo.
Tuttavia è necessario dar loro
fiducia non soffocandoli con
attenzioni superflue, interven-
ti inutili e moralismi colpevo-
lizzanti perché la vita stessa è
una grande educatrice. Quin-
di è bene dare il giusto valore
alle esperienze più importan-
ti, quelle che mettono in crisi
gli equilibri precedenti,ma che
permettono di andare avanti ,
di procedere verso l'autono-
mia  senza dimenticare che
occorre sostenerli con fermez-
za, disponibilità e generosità.

artiamo da un'afferma-
zione cara a Francoise
Doltò , la più nota ed

di Francesca Bonetti

teggerli finché non è pronto il
volo, sia di rami generosi e di-
sciplinati che diano frutti al
loro tempo e non allunghino
ombre su altri rami.

seguire le orme degli adulti. Ma
amare è anche insegnare sen-
za paura a rispettare le regole
perché i figli hanno bisogno
di sentire accanto a sé un' au-

Ai figli occorre voler bene
perché loro sentono l'intensi-
tà del legame d'amore e biso-
gna capirli per farsi rispettare.
Solo allora sono disponibili a

progressivamente deve impa-
rare a cavarsela da solo, a trar-
si d'impiccio con le sue forze.
Per ridimensionare le pretese
di un'educazione invadente

Sede e Magazzino  Via dell'Artigianato, 15
Cell. 329 98 99 378

Ufficio e Fax: 02 905 13 20

Luigi .ABATE
Impresa .Edile

Casorate Primo (PV)

L'Impresa Luigi ABATE, oltre a costruire
e ristrutturare opere edili, esegue

bonifiche e smaltimenti di
tetti in lastre di “ETERNIT”

con personale specializzato.

www .abate-costruzioni.it

...e non sapete
a chi rivolgervi?

...e non sapete
a chi rivolgervi?

Avete un tetto
in ETERNIT...
Avete un tetto
in ETERNIT...

Trattamenti unghie incarnite

Ortesi in silicone per dita a martello
e alluce valgo

Verruche plantari

Callosità dolorose

Deformazioni delle dita

Distrofia delle unghie

Tutto per la cura del piede

SI  ESEGUONO PLANTARI SU MISURA

CURA E PREVENZIONE DELLE
PATOLOGIE DEL PIEDE DIABETICO E DELLE

ALTRE SINDROMI DOLOROSE

STRUMENTARIO STERILE

Per informazioni e appuntamenti:
via Borgomaneri, 69 - MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 9000 9357

«Non ci sono momenti insignificanti
quando si deve educare un figlio,

che percepisce il legame d’amore»

M
l'adulto non si improvvisano
bensì sono l'esito di un per-
corso personale di progressi-
va maturazione che è neces-
sario intraprendere per il bene
di tutti. Del resto i figli dipen-
dono dai genitori proprio
come un frutto, suggerisce lo
psicoterapeuta Sergio Astori
dell'Università Cattolica di
Milano, cioè qualcosa che
pende da un ramo familiare ed

a come ricorda la
Doltò questi atteg-
giamenti richiesti al-

è chiamato a diventare seme
per un'altra pianta. Essendo
frutti destinati a cadere han-
no bisogno sia di rami vigo-
rosi e fieri che sappiano pro-

È vero che il bambino
piccolo reclama una
dedizione totale, ma

basta spesso un pizzico d'iro-
nia e un grande senso del de-
stino: "E' la vita" , si può dire
a un bambino che affronta
una sofferenza ingiusta ma
inevitabile, avendo poi cura
di ricostruire con lui tutte le
possibilità di soluzione: ce ne
sono sempre. L'espressione
"E' per il tuo bene" può risul-
tare immobilizzante se non
viene accompagnata da una
costante ridefinizione su che
cosa sia veramente il bene per
i propri figli. Dunque entra i
campo quella pacifica rivolu-
zione che propone un nuovo

modo di vivere il rapporto fra
adulti e bambini prima nella
famiglia e poi nella scuola e
nella società.  I figli hanno bi-
sogno di appoggio per esplo-
rare il mondo e per porsi in
relazione con gli altri e solo
una storia di vita insieme  può
costituire un valido aiuto. Si
tratta in definitiva di un cam-
biamento che richiede un
grosso impegno , ma che si-
curamente ripaga con la sco-
perta di inesplorate
potenzialità in se stessi e nel-
la relazione con i propri pic-
coli cari.

torità rassicurante e con-
tenitiva che non lascia soli con
le proprie emozioni in preda al-
l'ansia che ne deriva.
Il genitore non è tenuto a ga-
rantirgli solo la felicità, sostie-
ne ancora la Doltò, ma la cre-
scita.

grado di coltivare aspettati-
ve progettuali per il futuro.
Dunque un compito di prima-
ria importanza spetta sia alla
famiglia che alla scuola nel
sostenerli alla costruzione di
un progetto di vita. Ma que-
sto comporta un attento la-
voro sull'educazione al modo
di porsi di fronte alla vita che
rilancia innanzitutto un serio
discorso su amicizia, socializ-
zazione, rispetto reciproco ed
empatia.  Del resto i giovani
manifestano di avere ben sal-
di questi valori etici con l'en-
tusiasmo e la ricchezza che è
loro propria.
Per questo hanno bisogno di
essere orientati a scoprire il
valore della dimensione del-
l'essere come sostiene Fromm
in Avere ed essere, che consi-
ste nell'impegno produttivo
delle proprie capacità, nel
coltivare lo spirito critico e
l'autonomia e nella condivi-
sione di sé con gli altri come
valorizzazione della propria
identità. Si fa spazio così
un'etica umana basata su
norme sostanziali al posto di
un'etica sociale e comunica-
tiva che si basa su regole

BIBLIOTECA SCOLASTICA 2 / Verso una nuova collaborazione tra scuola e famiglia

Educare al progetto di vitaI  giovani hanno bisogno
di percepirsi in maniera
positiva come individui in

Nell'educazione è na-
scosto un tesoro se-
condo l'espressione

nali tra scuola e famiglia per
promuovere la costruzione di
un dialogo progettuale comu-
ne. La scuola come sottolinea
Jean Pourtois presidente dell'
AIFREF (Association Inter-
nazionale de Formation et
Recherche en education

spontanei di compensare in
un certo modo i suoi fallimen-
ti, i suoi propri processi di
autoregolazione, che niente
può sostituire e che fornisce
al fanciullo una formazione
morale”.
Ma la famiglia ha bisogno di
essere sostenuta dalla scuo-

la in un impegno educativo
così delicato  attraverso una
collaborazione sostanziale
che consenta di condividere
i valori fondamentali. Del re-
sto la scuola può fare molto
per rilanciare la qualità del-
le relazioni educative. Solo
così la comune responsabili-
tà formativa di genitori e do-
centi può esprimersi in una
progettualità che a partire
dalle motivazioni, dai biso-
gni e dalle speranze di cia-
scuno non trascuri l'esigen-
za di fondare sul piano etico
il progetto di vita.

del noto rapporto di J. Delors
all'Unesco e genitori ed inse-
gnanti si trovano uniti in un
impegno “ che è una via certo
fra le altre ma probabilmente
più di altre a servizio di uno
sviluppo umano più armoni-
co e più autentico”.
La famiglia dal canto suo
come sostiene M. L. De Nata-
le in Educazione degli adulti
ed.  La Scuola “ deve vivere
la sua funzione genitoriale

familiale) nella pianificazio-
ne degli interventi educativi
deve cercare di:
• soddisfare il bisogno
di avere tutte le informazioni
sullo sviluppo dei propri
figli;
• considerare il coinvolgi-
mento dei genitori come
un arricchimento per la
comunità;
• puntare sulla
sensibilizzazione dei genitori
per migliorare i risultati
educativi;
• favorire l'emancipazione
sia dell'adulto che del
ragazzo con lo sviluppo di
responsabilità sociali.
Solo così la relazione
educativa può consentire di
realizzare un progetto
formativo che tiene conto sia
delle esigenze individuali che
della pluralità dei bisogni.

Francesca Bonetti

 I giovani
hanno bisogno di

percepirsi in
maniera positiva
come individui in
grado di coltivare

aspettative
progettuali per

il futuro

convenzionali. Lungo questo
percorso di crescita la fami-
glia costituisce il primo luo-
go in cui i ragazzi familiariz-
zano con i valori come sotto-
linea Maritain in Moral
education: "La natura della
vita familiare ha i suoi modi
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non solo nei riguardi dei figli
e dei componenti della rete
familiare , ma anche in senso
etico e simbolico, nei riguar-
di delle altre istituzioni socia-
li che vanno non solo utiliz-
zate o sfruttate ma anche sti-
molate, sostenute, e  nutrite
secondo una nuova prospet-
tiva di cittadinanza euro-
pea”.

Dunque è bene puntare
sullo sviluppo delle
dinamiche relazio-
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EDITORIALE / Iniziative di nicchia ce ne sono, ma manca uno sforzo organico per costruire l’identità collettiva del paese, smarrita da tempo

Cultura malata: crisi o metodi obsoleti?

D
di Damiano Negri

Diciamo la verità: in questo paese di cultura ed eventi non importa niente a nessuno
(o quasi). Ma non è nemmeno giusto che ci si ostini a modificare questo stato di cose

risorse, di tempo, di energie, il
tutto mal ripagato da un'inesi-
stente contropartita.

omanda: in questo pa-
ese c'è voglia di cultu-
ra? E gli operatori che

Sì al recupero delle
tradizioni “alte”
ma stop al trito

revival del paese
“che non c’è più”

Secondo il mio
punto di vista,
ad una comuni-
tà che si mostra
indifferente
non è necessa-
rio offrire nulla
più di quanto
richiesto: sa-
rebbe altrimen-
ti uno spreco di

si fanno carico di offrirla, pro-
ponendola sotto molteplici
espressioni, sono gratificati a
fronte dell'impegno offerto alla
comunità?
Difficile rispondere, almeno
osservando gli esiti, a volte
confortanti, a volte drammati-
camente sconsolanti, delle ini-
ziative proposte al paese. Vie-
ne anche da chiedersi chi e
perché insista caparbiamente
a proporre iniziative seppure
lodevoli ma talora di nicchia,
riservate - se si è fortunati - ad
un pubblico già preparato, ma
numericamente irrisorio.

i mottesi siano sufficientemen-
te strutturati per assorbire
un'offerta reale di crescita so-
ciale ed educativa (sarebbe poi
questa, sostanzialmente, la fi-
nalità stessa della cultura da
spendere sul territorio) e ri-
spondersi da soli dicendo "sì,
lo stato attuale va bene così"
oppure "no, è necessario un
cambio di rotta", tenendo ben
presenti due concetti:
1) alla gente di oggi non ser-
vono le classiche "infarinatu-
re" culturali impartite da
chicchessia in quanto ciascu-
no dispone sia di cultura pro-
pria che di strumenti per colti-
varsi individualmente e soli-

Occorre giudicare con
coscienza l'attuale sta-
to di cose e valutare se

nessuno, in
questo mo-
mento, può
dirsi soddi-
sfatto o gra-
tificato per-
ché non è
parte di al-
cun progetto
comune con-
diviso, pro-

servazione e dall'esperienza di-
retta di chi ha cercato in que-
sti anni di buttarsi sul campo,
raccogliendo o meno i frutti di
quanto seminato, una via in-
termedia che fotografa soltan-
to una situazione oggettiva
prendendola così com'è,
acriticamente, in modo passi-
vo e apatico, e la verità è che

damente i propri interessi;
2) gli operatori culturali, per ot-
tenere dei risultati apprezzabi-
li, devono valutarsi criticamen-
te al pari di ciò che intendono
proporre, ovvero su cosa vo-
gliono portare "in dote" al pa-
ese e come farlo.

Tra il "sì" e il "no" c'è an-
che una via intermedia
però, che nasce dall'os-

be il caso di mettersi ad elabo-
rare i "Piani Integrati di Inter-
vento per la Cultura", una sor-
ta di "PRG sociale" che ci spie-
ghi chi siamo, dove stiamo an-
dando, come possiamo affron-
tare i cambiamenti cercando di
capirli senza preconcetti (in
particolare sulle problematiche
giovanili) evitando, se possi-

bile, di tornare al "come erava-
mo" spicciolo (non se ne può
più: lo sappiamo benissimo
come eravamo). Secondo me
è proprio questo il punto di
partenza: restituire alla cultura
una centralità che non ha (e
che forse non ha mai avuto),
dando del paese un'immagine
moderna, in particolare ai nuo-
vi residenti.
Si può comunque storcere le-
gittimamente il naso di fronte

ad una prospettiva di questo
tipo: in primo luogo perché
potrebbe essere l'ennesimo
fallimentare tentativo di aggre-
gazione fra enti, associazioni
e istituzioni che non si parlano
e non hanno affatto intenzio-
ne di iniziare a confrontarsi.
In secondo luogo perché po-
trebbero non esserci gli
interlocutori giusti con cui dia-
logare, visto che già in passa-
to idee buone sono state di-

eventi) è la reale domanda che
manca: è il cittadino che non
risponde all'appello, che diser-
ta le manifestazioni, che prefe-
risce non dover rendere con-
to nemmeno all'amico organiz-
zatore che ha caldeggiato la
sua presenza per allontanare
lo spettro della platea vuota al
Cine Teatro "Arcobaleno",
che assiste al tramonto della
Pro Loco e via dicendo.
Inutile interrogarsi per l'enne-
sima volta sulla progressiva
"estraniazione" dell'individuo
dalla vita sociale: non è certo

Al contempo non si abbia la
presunzione di mettere sul ban-
co degli imputati coloro i quali,
nel corso del tempo, hanno
speso fatica ed energie per rea-
lizzarsi in tali imprese. Bisogna
guardare avanti e ipotizzare che
muoversi collettivamente, in
modo coordinato e ragionato,
possa essere un'alternativa se-
ria alle mille iniziative
disarticolare di oggi se si vuole
costruire qualcosa di concre-
to: non è fantascienza e nem-
meno utopia immaginare una
"cabina di regia" che sia part-
ner di tutti, ma non quella "ma-
dre di tutte le associazioni" che
qualche tempo fa si è tentato di
mettere in piedi, perché il Co-
mune di Motta Visconti non
può essere la "balia" ad esem-
pio delle associazioni, e tanto
meno di quei soggetti che la-
vorano principalmente per in-
teressi economici propri.

getto che nessun organismo
pubblico o privato si azzarda
men che meno a proporre per-
ché - erroneamente - non ne
viene riconosciuto il valore
nell'ambito di un processo di
costruzione dell'identità collet-
tiva del paese che manca dram-
maticamente all'appello e che
una volta c'era (bella o brutta
che fosse) come lascito della
tradizione locale.

Per dirla in altre parole,
mutuando una termino-
logia urbanistica, sareb-

sinvoltamente sottovalutate
da individui miopi per pure lo-
giche di bottega. Ed infine, per
naturali e comprensibili moti-
vazioni, è sempre meglio vol-
gere il proprio sguardo oltre i
confini del paese se si hanno
capacità, entusiasmo e voglia
di esprimersi perché Motta Vi-
sconti (che piaccia o no) è un
piccolo paese dalle modeste
risorse e come tale non può
essere né un laboratorio, né
una fucina di talenti. Tutto di-
pende dal respiro delle idee,
che possono avere il fiato lun-
go o corto, e dalla volontà di
promuoverle.
Però è socialmente utile, do-
veroso e necessario creare una
piattaforma di coordinamento,
anche facente funzione di
"incubatore"
per nuove idee
che oggi non
possiamo nem-
meno immagi-
nare, che po-
tranno essere
grandi o picco-
le, avere suc-
cesso o fallire,
ma che devono

La gente è meno
incline a tollerare
un certo “fai da te”
organizzativo un
po’ improvvisato

imp rovv i-
sazione, non
si può rispon-
dere in modo
frettoloso ed
azzardato e
soprattutto, a
mio modo di
vedere, in ma-
niera autono-
ma.

destinatario di oggi (spettato-
re-fruitore), più giovane, più
colto e sempre più esigente, e
perciò meno incline a tollerare
un certo "fai da te" organiz-
zativo che sottende tanta buo-
na fede ma anche imbarazzan-
ti prove di trascuratezza ed

ecc.) nella misura in cui questi possano garanti-
re un ritorno d'immagine e una crescita dell'iden-
tità collettiva di forte carattere locale. Tutto il
resto non conta e non serve a nulla. Sintetizzan-
do per punti, a mio avviso sarebbe opportuno
procedere in base alle seguenti modalità:
1) creazione di una piattaforma comune o con-
sulta stabile di associazioni, enti ed organi-
smi che possano fungere da collettori o
fornitori stessi di contenuti facilmente acces-
sibili, che serva a superare la logica della
frammentazione per concorrere alla creazio-
ne di un progetto collettivo condiviso;
2) separazione della cultura dall'intrat-
tenimento ludico (sport e tempo libero) con la
prima espressamente promossa dall'Ente pub-
blico - il Comune - ed il secondo gestito dai
soli operatori privati, a totale carico di questi
ultimi anche sotto il profilo economico;
3) centralità della Biblioteca Civica, da
rilanciare ed insediare nella più prestigiosa
e rappresentativa cornice (una sede di primo
piano come un edificio storico o ambiente di
pregio) nonché valorizzazione dei simboli sto-
rici e monumentali di Motta Visconti, sia quelli
tangibili (edifici, manufatti…) che quelli in-
tangibili legati alla cultura locale (perso-
naggi mai sufficientemente celebrati a parti-
re da Ada Negri e Pietro Friggi).
Detto questo (e mi pare sia già fin troppo), il
dibattito è aperto: fatemi sapere opinioni ed
eventuali suggerimenti in proposito.

IL TOP E IL FLOP DI FINE STAGIONE. In alto la foto del
concerto conclusivo della “Settimana della Cultura”,
organizzato dalla Biblioteca Civica di Motta Visconti, che
ha riscosso grande successo di pubblico. Sotto, il Cine
Teatro Arcobaleno clamorosamente deserto, nonost an-
te l’ottimo spettacolo in cartellone “Jena Ridens” che ha
visto la presenza di soli 3 (qualcuno dice 7) spettatori.

avere il sacrosanto diritto di
emergere ed essere sostenu-
te, anche in sostituzione di
una certa obsolescenza men-
tale fatta di stanche consue-
tudini e rituali anacronistici.

A llo stato attuale, a
fronte di un'offerta
concreta (iniziative ed

un fenomeno solo mottese, al
pari della disaffezione verso la
politica e la cosa pubblica. E
se si trattasse di un problema
di offerta, non abbastanza ca-
pace nel cogliere gli interessi
e le aspettative del sentire co-
mune? Oppure di scarsa
predisposizione nella gestio-
ne organizzativa?

Occorre considerare
che, a fronte di una mi-
nore indulgenza del

CONCLUDENDO...

L’ ente pubblico deve sfruttare le
potenzialità offerte dai "fornitori" di
contenuti culturali (associazioni, enti,

Servizi per gli studenti
RECUPERO DEBITI FORMATIVI

GIUGNO - SETTEMBRE
CORSI DI PREPARAZIONE
ALLA SCUOLA SUPERIORE

Scopri il tuo metodo di studio!
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SONO APERTE
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Russo

Via A. Mor o, 9 •  Motta Visconti
Tel. 02 90000070
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I tanti sacrifici sono stati ripagati. Migliorato il record di Roma 2006

Con un po’ di ritardo rendiamo giustizia ad Andrea Pellegrini pubblicando questa grande esperienza sportiva vissuta in Francia

Il Running Team a Parigi con Andrea

L’

picamente estiva. Eccomi là, un
mottese fra 35.000 persone di
ogni nazionalità in una delle
cinque maratone più importan-
ti al mondo, Parigi. Sono sugli
Champs-Elysees e mancano
15 minuti alla partenza, la ten-
sione sale sempre di più e a
stemperarla un po' c'è mia mo-
glie Paola che, al di là delle tran-
senne, mi saluta e mi incorag-
gia.
La voce dello speaker sale e la
musica anche, i partecipanti
seduti in attesa si alzano co-
minciando a compattare. Da
lontano si sente lo sparo dello
starter… e via! Il mio settore
di partenza è un po' lontano e
passo dal via dopo 6 minuti
(35.000 persone sono tantis-
sime).
Ok Andre, si comincia a corre-
re. La maratona è iniziata, di
gente ai lati del percorso ce né
veramente molta e tutti ci ap-
plaudono e ci incoraggiano.

L a mia avventura inizia
alle ore 8,30 del 15 aprile
2007 in una giornata ti-

In piazza le “vecchiette”
a 2 e 4 tempi

1^ EDIZIONE DEL  RADUNO DI MOT O D'EPOCA CON IL  PATROCINIO DEL  COMUNE

U na bella e riuscita ma-
nifestazione quella
del 3 Giugno a Motta

(21.097) ed i palloncini verdi
sono sempre lì. Al 25° chilo-
metro si ritorna verso il cen-
tro città, costeggiando la
Senna e cominciando a per-
correre dei sottopassi; l'ulti-
mo di questi è il Pont de
l'Alma, posto più o meno al
30° chilometro.
Come ha detto il nostro An-
tonio, vado anche in moto e,
come mi è capitato di vedere
la spia arancio della riserva,

Iniziative
AUSER

Rue de Rivoli. Ho percorso i
primi due chilometri e comin-
cio a correre un po' più sciolto
e ad individuare il mio obietti-
vo: migliorare il tempo della
mia prima maratona (Roma
2006) e per fare ciò, vorrei se-

Dopo il via, si arriva a
Place de la Concorde
per poi prendere la

la stessa cosa più che veder-
la l'ho sentita alle mie gam-
be… Mancano 12 chilometri
all'arrivo, tengo duro ma vedo
i palloncini verdi allontanar-
si sempre di più. Il caldo, i
piedi, le gambe… dopo 30
chilometri comincio ad esse-
re veramente stanco, ma si

I

VIsconti, ha voluto, in que-
sto suo secondo anno di at-
tività, soddisfare i desideri
di alcuni mottesi organizzan-
do eventi che potessero fa-
vorire momenti di so-
cializzazione.
La gita gastronomico-cultu-
rale a Torino del 12 maggio
scorso e già presentata nel
precedente numero di que-
sta testata,  ed  il 1° trofeo
AUSER - gara di scopa d'as-
si - tenutasi in aprile al Bar
Circulin, sono le due inizia-
tive proposte in questo pri-
mo semestre del 2007.
Ci presenteremo di nuovo da
settembre con altre propo-
ste, durante le quali speria-
mo di incontrare sempre più
mottesi che vogliano condi-
videre con noi lo spirito di
questa associazione.

Luciano Nodari
Presidente Auser-
Vicus di Campese

Auser Volontariato
VICUS di CAM-
PESE di Motta

continua soprattutto invo-
gliato dalle migliaia di perso-
ne lungo il percorso.
35 chilometri: i palloncini ver-
di li ho persi, finirla entro le 4
ore ormai è impossibile, non
mi rimane altro che migliora-
re il tempo fatto a Roma 2006.
I chilometri scorrono, non

così veloci, 40°-41° e in lon-
tananza si vede l'Arco di
Trionfo. 42 chilometri, ultimi
195 metri ecco l'arrivo. E'
finità! Prima di ritirare la me-
daglia e poi dissetarmi, mi sie-
do, non vedevo l'ora. Guar-
do il mio crono, segna
4.29.04, Roma è stata miglio-
rata.
Tanto o poco che sia, non so
descrivere la gioia per esse-
re arrivato, ripenso alla fati-

guire tre ragazzi con attaccato
dei palloncini verdi che indi-
cano 4,00 h.
Mi aggrego a loro al quinti
chilometro dove c'è il primo ri-
storo, è una bolgia incredibile
e purtroppo il caldo comincia
a farsi sentire; ciò nonostante
si continua tenendo bene in
vista i palloncini verdi. Come
mi avevano detto altri mottesi
venuti a Parigi per la marato-
na, sul percorso incontro sim-
patici complessini musicali che
ti tengono su di giri. Incontro
gente di ogni tipo, vestita nei
modi più strani, arlecchini, pa-
gliacci, gente in giacca e cra-
vatta e naturalmente chi fa pro-
paganda politica. C'è anche
gente che, mentre corre, spin-
ge carrozzine di persone
disabili e non si può fare altro
che applaudire ed incitarli.

l tempo passa, i chilometri
pure, 10-15-20, si passa
la mezza maratona

«Tanto o poco che sia, non so
descrivere la gioia per essere arrivato...»
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Bevande B.S.
Bruno Scarioni

Servizio
a Domicilio

Bevande
e Vini DOC

Via Mazzini, 29 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02/90001625
Cell. 339/2715620 bevandebs@libero.it

Tappezziere in stoffa
Esposizione:

Via Cavour, 6 - 20086 Motta Visconti (MI)

Laboratorio :
Via B. Pisani, 39 - 20080 Besate (MI)

Tel. 02 9050920 • Cell. 335 6120124

Ri facimento, vendita
divani e poltrone

Tende d’arredamento e solari

M aterassi ortopedici

Preventivi gratuiti

ca fatta per arrivare fin qua,
le levatacce invernali sul na-
viglio alla domenica mattina
ed i giri per il paese alla sera
hanno pagato. Ora non mi
resta che ammirare le bellez-
ze di Parigi, non avendole
viste durante la corsa… Un
grazie a tutto il Running Team
Motta Visconti.

Andrea Pellegrini

lavoro svolti nel nostro paese, va in pensione. Un gra-
zie di cuore a Teresa che negli ultimi anni di lavoro ha
svolto mansioni di segretaria presso il consultorio di
Motta Visconti, sede anche della nostra "Croce Azzur-
ra". Tante volte lavorando, fianco a fianco ed aiutan-
doci reciprocamente, abbiamo potuto avvertire la cal-
ma e la tranquillità con la quale stava a sentire i proble-
mi dei cittadini mottesi, aiutando per risolverli, telefo-
nando e fissando appuntamenti e inoltrando pratiche
ai vari enti, dando perciò un notevole contributo ai
cittadini che avevano bisogno di assistenza.
Grazie di cuore, Teresa, e tanti auguri.
I Volontari della "Cr oce Azzurra" di Motta Visconti

Da parte dei Volontari della Croce
Azzurra di Motta Visconti

Grazie di cuore, Teresa

I  Volontari della "Croce Azzurra" di Motta Visconti
intendono porgere un ringraziamento particolare
alla signora Teresa Cangemi che, dopo tanti anni di

CEDESI ATTIVITÀ COMMERCIALE DI
FIORI E PIANTE A MOTTA VISCONTI

PER INFORMAZIONI:
TEL. 347 5313527
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curiosità dei passanti e dei
cittadini, che hanno potuto
ammirare questi mezzi ricchi
di fascino e in grado di tra-

sto le basi per ripetere in fu-
turo la manifestazione, con
nuove idee per attirare ap-
passionati e non, in modo da
avvicinare tutti ad un pezzo
di storia, visto che queste
occasioni hanno un valore
culturale, oltre che roman-
tico e festoso.

Alfonso D’Aloia

Visconti, che ha visto la par-
tecipazione di una trentina di
motociclette classiche e
d'epoca condotte da appas-
sionati bikers provenienti un
po' da tutta la regione.
L'iniziativa voluta da un
gruppo di motociclisti coor-
dinati da Luigi Marchesi, si è
potuta realizzare grazie an-
che al sostegno dell'ammini-
strazione comunale, ed in pri-
mo luogo dall'assessore Cri-
stiana Fusi.
Dopo il ritrovo davanti al
municipio, la carovana dei
roboanti mezzi si è mossa per
le vie di Motta, suscitando la

smettere emozioni uniche, sia
per chi li osserva che per chi
li conduce. Ritornati alla
base è stato offerto un aperi-

tivo a tutti i partecipanti, pre-
miati anche con una meda-
glia ricordo, e poi tutti insie-
me a pranzo, discutendo di
motori, catene, bielle, serba-
toi ed avventure passate con
le amate motociclette.

I l successo di questo "1°
Raduno di moto d'epoca
- Motta Visconti" ha po-

Nell’immagine in alto, la
premiazione, da parte del
Presidente Auser  e alla
presenza dei responsabili
di sala, della coppia
vincitrice del 1° T rofeo
AUSER.

Giugno
Mottese

Il calendario di tutte le mani-
festazione è già stato affisso
presso gli esercizi commer-
ciali e pubblicato sul gior-
nalino del Comune.

Rumors
Per segnalazioni a Damiano
Negri: cell. 335 1457216,
e-mail: pudivi@tiscali.it

Rock
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